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Une semaine seulement nous sépare de la
fermeture du marché des transferts et la
direction de la JSK ne s’est toujours pas

manifestée pour renforcer son effectif. Selon les
observateurs, avec la participation africaine et
l’enchainement des rencontres en championnat,
l’équipe aura besoin d’un bon défenseur d’expé-
rience et un vrai chasseur de buts. Mais appa-
remment, ce n’est pas la priorité de la direction,
qui n’y voit aucun intérêt. Comme rapporté par
nos soins dernièrement, le président de la JSK
avait tenté de convaincre l’attaquant Hamza Ba-
nouh de revenir. Alors qu’il était à deux doigts
de le récupérer, tout a finalement basculé. Et
selon une source bien informée, l’ancien pen-
sionnaire de l’Entente ne reviendra pas. Et pour
cause, la direction n’est pas prête à lui verser
tous ses arriérés qui s’élèvent à sept mensualités.
Du coup, sans percevoir l’argent de l’année pas-
sée, Hamza Banouh refuse de revenir à la JSK. 

Il attend le verdict de la CNRL pour
récupérer ses papiers 

Comme tout le monde le sait, Hamza Ba-
nouh, dès qu’il a été annoncé libéré, sans trop
tarder, avait déposé son dossier auprès de la

CNRL. Il voulait se protéger pour ne
pas se retrouver bredouille d’ici
quelque temps. Et selon nos infor-
mations, la commission des li-
tiges devrait se prononcer sur
son cas aujourd’hui ou demain.
Le joueur souhaite récupérer ses
papiers rapidement pour pou-
voir s’engager avec une nou-
velle équipe.

Il était prêt à faire des
efforts pour revenir
mais…

Selon une source bien informée,
Hamza Banouh était prêt à faire des
concessions pour revenir à la JSK. Mis
à part la totalité de ses arriérés, il était,
selon une source, prêt à réduire son
salaire, en prévision de la saison pro-
chaine. Mais après l’entrevue avec
Mellal, la direction aurait renoncé à
son repêchage et préfère ne pas le
maintenir pour des raisons qu’on
ignore. 

R. B.

BANOUH NE
REVIENDRA PAS !

Il a réclamé ses arriérés qui s’élèvent à
7 mois, la direction ne donne plus suite 

La JSK à Palm Beach aujourd’hui
Après les trois jours de repos accordés aux joueurs,

c’est hier soir que les coéquipiers de Rezki Hamroune
ont été appelés à reprendre le chemin de l’entraîne-

ment au stade du 1er-Novembre de Tizi Ouzou. Après
avoir effectué les tests sérologiques la matinée, une

séance technique a été mise en place par l’entraîneur
Yamen Zelfani. La suite de la préparation se dérou-

lera, en effet, dans la capitale. Les Canaris quitteront
ce matin la ville des Genêts pour rallier Alger, plus

exactement la commune de Staouéli (Palm
Beach) pour le quatrième stage de prépara-

tion. Les Jaune et Vert ont opté, encore
une fois, pour la chaine hôtelière AZ

pour le dernier regroupement qui
s’étalera du 20 au 29 octobre. 

Al Tubal attendu cette
semaine à Tizi Ouzou

Comme rapporté par
nos soins dans notre

précédente édition,
l’ailier gauche de la
JSK, Mohamed Al

Tubal, qui était bloqué
en Turquie (Istanbul), était attendu dans les pro-

chaines heures à Tunis. Et selon une source bien in-
formée, l’international libyen qui a été rapatrié en

Tunisie est attendu dans les prochaines heures en Al-
gérie où il devrait passer une semaine en confine-

ment, avant de pouvoir réintégrer le groupe.

Il ratera l’intégralité du 4e stage 
Et comme Al Tubal n’est pas encore rentré en Algé-

rie et qu’il sera appelé à passer une semaine de confi-
nement à Tizi Ouzou, il ratera officiellement

l’intégralité du quatrième stage. De ce fait, il accu-
sera encore un énorme retard sur le plan physique
par rapport à ses coéquipiers. Autrement dit, il ne
pourra jamais être à cent pour cent d’ici au début
de la nouvelle saison. C’est le cas aussi pour Bou-

lahia qui lui aussi est bloqué en France. 

Départ aujourd’hui pour Alger 
C’est ce matin que la délégation de la JSK

quittera la ville de Tizi Ouzou pour rallier la
capitale et ce, pour entamer le quatrième re-

groupement qui sera déroulera à l’hôtel AZ Palm Beach.
Un établissement situé au bord de la mer et qui renferme
toutes les commodités pour réussir une préparation d’in-

tersaison. 

Juma réintégrera le groupe la semaine
prochaine 

L’attaquant de la JSK, Masud Juma, qui a été convoqué
en Equipe nationale de son pays le 5 octobre dernier et

qui a pris part au match Kenya-Zambie, n’est toujours
pas rentré en Algérie. Et lorsque nous avons cherché à en

savoir sur ce sujet, nous avons appris que l’avant-centre
est attendu ce vendredi en Algérie. De ce fait, il ne

pourra reprendre le travail avec ses coéquipiers qu’à par-
tir de la semaine prochaine, du moment qu’il va devoir

passer une semaine de confinement à Tizi Ouzou. Un
nouveau coup dur pour le joueur et pour l’entraîneur le-
quel aurait souhaité avoir sous sa coupe tous les joueurs

durant les matchs amicaux pour donner sa chance à tout
le monde. 

Il a déjà raté deux stages 
Alors que la préparation touche à sa fin, l’attaquant

Masud Juma n’a participé qu’à un seul regroupement,
celui qui s’est tenu à Akbou. Même s’il a été retenu pour

le deuxième stage qui s’est déroulé à Mostaganem, le
joueur a été testé positif au Covid-19. Du coup, il a été

laissé à Tizi Ouzou. Par la suite, il a été retenu en Equipe
nationale de son pays, ce qui veut dire qu’il a aussi raté le

troisième stage. Aujourd’hui, sa présence au quatrième
stage est vraiment difficile puisqu’il va devoir rester en
confinement pendant une semaine. Le temps de sortir,

l’équipe serait de retour à Tizi Ouzou. 

Physiquement, il aura un grand retard à
récupérer 

Même s’il a réussi à jouer une heure avec l’équipe na-
tionale de son pays contre la Zambie, l’attaquant Juma

accuse un grand retard sur le plan physique par rapport à
ses coéquipiers. Le Kenyan, qui a connu une saison très

difficile l’an dernier, à cause d’une blessure qui l’avait
éloigné des terrains pendant cinq mois, ne souhaite pas

revivre le même scénario. Du coup, il est appelé à fournir
beaucoup d’efforts pour rattraper le retard et espérer re-

trouver sa forme le plus rapidement possible. 
R. B. 

La JSK, qui a bouclé son
troisième stage de pré-
paration jeudi dernier,

a joué un troisième match
amical contre l’Olympique de
Médéa. En dix jours de tra-
vail, les Jaune et Vert sont
parvenus à livrer trois ren-
contres amicales, qui selon le
staff technique étaient très
importantes et instructives.
Ils ont, en effet, permis au
coach Zelfani d’avoir une
bonne idée sur les joueurs
notamment les nouvelles re-
crues mais aussi pour tester
plusieurs variantes tactiques.
Un mois avant le début de la
nouvelle saison, les Canaris
ont assuré une cinquième
rencontre. Après celle pro-
grammée demain contre l’US
Biskra au stade de Dar El
Beida, les Jaune et Vert joue-
ront le PAC, le 24 octobre

prochain à Hydra. Le coup
d’envoi de la partie sera
donné à 16h. 

Zelfani réclame une
sixième rencontre 

Malgré la programmation
de cinq rencontres amicales,
l’entraîneur en chef, Yamen
Zelfani, estime que c’est en-
core peu. Selon lui, il faudrait
jouer un maximum de
matchs avant le début de la
nouvelle saison et ce, pour
qu’il puisse connaître les
points forts et faibles de
chaque joueur mais aussi dé-
gager le onze type qui sera
appelé à jouer le premier
match de la saison. D’ailleurs,
il souhaite la programmation
d’autres parties amicales du-
rant le quatrième stage qui se
déroulera à Alger.

Dégager l’équipe type
d’ici la fin du 4e stage 

Après la reprise des entraî-
nements qui a eu lieu à Tizi
Ouzou, les Canaris vont ren-
trer en regroupement pour
dix jours, à Alger. L’objectif
de ce quatrième regroupe-
ment est d’axer le travail sur
le plan technique et de jouer
des rencontres amicales. En
effet, l’entraîneur Zelfani va
devoir trouver les formules
magiques pour dégager
l’équipe qui entamera le
début de saison. Du coup, il
aura jusqu’à la fin de la pré-
paration pour annoncer, à un
joueur près, la nouvelle
équipe type de la JSK. Et le
moins que l’on puisse dire,
c’est qu’il va y avoir beaucoup
de surprises. 

R. B.

OÙ EST PASSÉ
RODOLPHE ?

Parti en France au mois de
mars dernier, soit après l’annu-
lation de la saison sportive, le
préparateur physique de la JSK,
Rodolphe Duvernet, n’est tou-
jours pas rentré en Algérie. Mal-
gré le fait qu’il soit en contact
avec les dirigeants, il n’a tou-
jours pas été rapatrié. Et selon
une source, le préparateur phy-
sique n’a toujours pas obtenu
son permis de travail qui lui per-
met de récupérer son visa. Et
comme les vols sont suspendus,
il n’a pas pu rentrer en Algérie.
A quelques jours du début de la
nouvelle saison, la direction ne
s’est toujours pas prononcée
sur ce sujet. Il se pourrait qu’en
cas de retard qui va perdurer
encore longtemps, la direction
se contenterait de garder le
jeune Syphax Oudaï qui est
avec l’équipe depuis l’an dernier.

R. B. 

APRÈS L’USB, LA JSK AFFRONTERA
LE PAC LE 24 OCTOBRE À HYDRA

MELLAL CONDAMNÉ 
À TROIS MOIS
DE PRISON FERME
Le tribunal correctionnel

près la cour de Tizi-Ouzou a
prononcé la peine de trois
mois de prison ferme contre
le président de la JSK Cherif
Mellal, dans une affaire de
diffamation, a-t-on appris,
hier, de sources fiables.
Cette peine est assortie
d'une amende de 100 mil-
lions de centimes, dont 80
millions à verser en dom-
mage et intérêt à la famille
Hannachi.  L'ancien prési-

dent de la JSK, Mohand Ché-
rif Hannachi, avait déposé,
en septembre 2019, une
plainte contre son succes-
seur à la tête du club, Cherif
Mellal, pour diffamation

concernant l'envahissement
du terrain lors du match
perdu à Tizi Ouzou face au
CR Belouizdad (0-3). L'af-
faire a été jugée, en pre-
mière instance dimanche
passé, et mise en délibéré
pour avant-hier. Le procu-
reur de la République a re-

quis une peine
d'emprisonnement de six

mois ferme, a-t-on appris de
même source.

Selon des informations re-
cueillies dans la soirée d'hier,
la direction du club compte
faire appel de cette décision.

R.A.
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Comme nous l’avons rap-
porté dans notre édition
d’hier, la commission de re-

cours de la FAF qui a traité l’affaire
du président Cherif Mellal a
confirmé la sanction de la com-
mission de discipline annoncée le
mois de septembre dernier. Sur
saisine de la FAF, la CD a pro-
noncé deux ans de suspension de
toute activité du président Mellal
et d’une proposition de radiation à
vie. Juste après l’annonce de cette
décision, la direction kabyle a
constitué un dossier de défense et
fait appel à la commission de re-
cours pour lui demander de réexa-
miner le dossier. A la surprise
générale, ladite commission a no-
tifié et par courrier officiel que la
sanction est maintenue tout en ex-
pliquant que le président a le droit
de faire appel dans les délais réglementaires
au TAS algérien. Cette décision a provoqué
un coup de tollé au sein de la maison kabyle,
la direction a même décidé de faire appel au
TAS algérien, comme annoncé par cette der-
nière via un communiqué officiel. Par ail-
leurs, ce qui a le plus étonné la JSK, c’est que
le président Cherif Mellal a été auditionné le
14 octobre dernier tandis que la notification
adressée à la JSK l’informant du maintien de
la sanction date du 10 octobre. En d’autres
termes, l’audition du président Mellal par la
commission de recours lui et son avocat
conseil n’aura finalement servi à rien puisque
quatre jours auparavant, la commission de re-
cours a déjà maintenu la sanction. Les diri-
geants de la JSK sont unanimes à dire qu’il y

a là une réelle volonté d’écarter définitivement
l’actuel président du club du milieu du foot-
ball national, mais ils affirment que la direc-
tion usera de toutes les voies de recours pour
faire valoir les droits du club et de son prési-
dent Mellal.

Un manque de respect à l’éthique,
dénonce la direction 

Les dirigeants de la JSK croyaient vraiment
voir la lourde sanction prononcée contre le
président Cherif Mellal levée surtout avec le
dossier en béton présenté par le président lui-
même accompagné de son avocat qui, selon
eux, a fait une plaidoirie convaincante et pré-
sentant tous les documents prouvant que la
JSK a été victime. Les responsables de la JSK,

les membres du CA en particulier ont appris
malheureusement et avec beaucoup de dés-
olation que lorsque le président Cherif Mellal
et son avocat ont été auditionnés par la com-
mission de recours, la sanction a été déjà
maintenue quatre jours avant. Selon les diri-
geants, c’est un manque de respect à l’éthique
et on compte défendre becs et ongles cette af-
faire jusqu’à rétablissement du président Mel-
lal dans ses droits.

Le recours au TAS algérien 
sera déposé cette semaine 

Aussitôt l’annonce du maintien de la sanc-
tion à l’encontre du président Cherif Mellal
par la commission de recours de la FAF, la
JSK a repris cette affaire en mains et compte

aller jusqu’au bout pour faire va-
loir les droits du club mais surtout
rétablir le président Cherif Mellal
qui n’a fait que défendre les inté-
rêts du club, affirme un membre
du conseil d’administration. L’avo-
cat du club a été chargé depuis
avant-hier pour constituer un dos-
sier en béton pour déposer un re-
cours auprès du TAS algérien
comme le stipule le règlement.
Toute l’administration du club est
mobilisée depuis deux jours pour
finaliser ce dossier de défense et
qui sera déposé, selon notre inter-
locuteur, dans les prochaines
heures au TAS algérien.

Le président compte aussi
porter l’affaire auprès des
instances internationales

Le président Cherif Mellal ne
compte pas rester les bras croisés devant ce
que la direction qualifie d’injustice et complot
visant directement la formation kabyle.
D’après les indications d’un membre du
conseil d’administration, la JSK n’attendra pas
le verdict du TAS algérien pour préparer un
recours à transmettre aussi aux instances in-
ternationales. En d’autres termes, les diri-
geants veulent anticiper d’autant plus que le
même scénario a été vécu par l’USMA dans
l’affaire qui l’a opposée au MCA pour l’his-
toire du Clasico la saison passée et qu’il aura
fallu attendre des mois pour que les instances
internationales rétablissent les Rouge et Noir
dans leurs droits. 

Lyès A.

Reprise hier soir à Tizi 
Après trois jours de repos, les camarades de Rezki Ham-

roune ont repris les entraînements, hier soir, au stade du 1er-
Novembre de Tizi. Tous les joueurs devaient être présents à
la reprise, à l’exception des trois éléments Al Tubal, Boulahia
et Juma qui ne sont toujours pas rentrés. Pour rappel, Juma
a quitté le pays il y a un peu plus d’une semaine, suite à sa
convocation en sélection kenyane. 

Une séance d’entraînement 
est prévue ce matin 

Selon le programme arrêté par le staff technique, les Ca-
naris effectuent une séance d’entraînement ce matin à Tizi.
Les exercices porteront essentiellement sur le volet tech-
nique. Le préparateur physique n’a pas prévu de soumettre
les joueurs à une charge de travail le jour de leur déplace-
ment à Alger mais surtout à la veille d’un match amical. Pour
rappel, les Kabyles affronteront, demain, la formation de l’US
Biskra au stade de Dar El Beïda. 

Départ à Alger l’après-midi 
La formation kabyle a prévu dans son programme de pré-

paration, un autre stage de dix jours à Alger. L’équipe sé-
journera au complexe AZ à l’ouest d’Alger. Au cours de ce
quatrième regroupement, l’équipe disputera au minimum
trois matchs amicaux. Le premier est prévu aujourd’hui face
à l’US Biskra, le deuxième pour le 24 octobre prochain face
au PAC et le troisième sera confirmé d’ici jeudi prochain, a-
t-on appris auprès d’un responsable du club. 

Mellal donne ses directives 
Dans l’après midi d’hier, le président Cherif Mellal a réuni

l’ensemble de l’encadrement, toutes catégories confondues,
en présidence du DTS Abdeslam, le manager

général Malik Mokbel. Il a été question
lors de cette réunion de parler d’em-

blée sur les conditions de prépa-
ration estivale de chaque

catégorie mais surtout arrêter
et d’une manière officielle les
objectifs. Le président a
donné des directives et
exhorté tout le monde au
travail dans la solidarité
pour atteindre les buts visés,

comme il a également assuré
que la direction mettra tous les

moyens nécessaires pour travail-
ler dans la sérénité tout au long de

l’exercice.
L.A.

Les Kabyles ont repris,
hier soir, le chemin
des entraînements,

après trois jours de repos.
Les joueurs en ont bien profité pour
récupérer après deux bonnes se-
maines de travail intense sur les
monts d’Akbou qui a abrité le der-
nier stage. Toutes les conditions
étaient réunies affirment à l’unani-
mité les dirigeants kabyles qui sem-
blent vraiment très satisfaits. La
préparation continuera aussi à Tizi
cette semaine avec au menu des bi-
quotidiens et des matchs amicaux.
Jusqu’à présent, les Lions du Djurd-
jura ont disputé trois matchs ami-
caux face à la DGSN, au NCM et à
l’O Médéa. L’entraîneur en chef
Yamen Zelfani est, le moins que l’on
puisse dire, satisfait mais avoue qu’il
a encore du travail à faire d’ici au
début du championnat. «Je suis glo-
balement satisfait du rendement de
mes joueurs, sachant que cela fait plus de
cinq mois qu’ils sont à l’arrêt de la compéti-
tion. Il nous reste encore du travail avant
l’entame de la saison et nous ferons tout pour
que d’ici au 28 novembre, nous serons prêts»,
a-t-il dit. Au programme des Kabyles cette
semaine, un match amical demain face à
l’US Biskra au stade de Dar El Beida et qua-
tre jours après face au PAC. Par ailleurs,
nous avons appris d’une source de la direc-
tion que la JSK est conviée à un tournoi qui
se jouera à Alger sous forme de matchs de
coupe. 

Le NAHD, le MCA et le PAC 
sont d’accord  

Le prochain tournoi pour lequel la JSK a
officiellement confirmé sa participation re-
groupera des équipes qui ont déjà entamé
la préparation depuis plusieurs semaines.
D’après les premières informations recueil-
lies, il y aura la participation des clubs de
Ligue 1 notamment le MCA, le NAHD, le

PAC. C’est pour dire que le niveau de ce
tournoi sera relevé et que ce sera un bon
test pour tout le monde, avant le coup d’en-
voi du championnat. D’ici à l’entame de ce
tournoi, la JSK aura joué au minimum deux
à trois autres matchs amicaux, ce qui per-
mettra aux camarades de Rezki Hamroune
de rentrer en force et de jouer peut-être
avec l’objectif de finir en tête du classement
final. A noter que la formation du CSC au-
rait confirmé sa participation pour ce tour-
noi sachant qu’elle sera à Alger pour son
deuxième stage de préparation.

Zelfani veut huiler la machine
avant le 28 novembre  

La JSK qui jouera sur trois fronts encore
la saison prochaine doit réussir sa prépara-
tion estivale. Le fait d’avoir commencé jus-
tement un peu plus tôt que les autres aura
donné raison aux dirigeants qui ont vu
juste. La formation du Djurdjura disputera
la Coupe de la CAF dont le coup d’envoi

sera donné la fin novembre
prochain, apprend-on d’une
source informée. L’effectif
kabyle aura à jouer donc

trois compétitions différentes, ce
qui nécessite surtout beaucoup
d’efforts et d’énergie. Voilà pour-
quoi le staff technique veut dis-
puter le maximum de matchs
amicaux d’ici fin novembre. Les
joueurs, de leur côté, sont appe-
lés à fournir beaucoup d’efforts.
En tout cas, sur le plan physique,
il y a bons signes qui sont affi-
chés. Pour preuve, on n’enregis-
tre pas de blessures importantes
ces jours-ci et les légers bobos
sont vite pris en charge par
l’équipe médicale.

Une occasion en or pour
arrêter l’équipe type 

A l’exception peut-être de
deux ou trois éléments qui sont

sûrs d’être dans le onze kabyle, tous les au-
tres sont soumis à une rude concurrence.
L’entraîneur en chef Yamen Zelfani a bien
dit que les places de l’équipe type seront très
chères et personne n’aura de cadeau. Après
trois matchs amicaux joués jusque-là, le
staff technique n’a pas encore tranché sur
certains postes. Zelfani et ses assistants
préfèrent faire tourner l’effectif du-
rant les matchs amicaux afin de
voir tout le monde et leur donner
le temps qu’il faut pour arrêter
l’équipe type. Le prochain tour-
noi qui se jouera à Alger et qui
donnera des chocs au menu des
confrontations directes sera une
excellente évaluation pour cer-
tains éléments. Ça sera un tournoi
qui servira de base pour le staff
technique afin d’arrêter l’équipe qui
sera présentée lors de la première jour-
née.

Lyès A.

La direction
honore le DG du CHU
Nedir-Mohamed 

La direction de la JSK qui s’est impliquée
dans la lutte contre la Covid-19 depuis le mois
de mars dernier a rendu, hier, un vibrant hom-
mage au corps médical de la wilaya dont les sa-
crifices sont à saluer. Ainsi, dans l’après midi-hier,
une délégation conduite par le président Cherif
Mellal s’est déplacée au CHU Nedir-Mohamed.

Son directeur général Yazid Mouzaoui ainsi qu’un
chef de service, docteur Nemar, ont été hono-

rés et à travers eux, toute la corporation
médicale de la wilaya de Tizi Ouzou pour
tous les sacrifices consentis depuis le

début de la pandémie. 

La commission de recours a maintenu la sanction, quatre jours avant d’auditionner Mellal

LES KABYLES CRIENT À L’INJUSTICE 

Il se déroulera du 5 au 7 novembre prochain

LA JSK CONFIRME SA PARTICIPATION
AU TOURNOI D’ALGER 
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Mehdi Benaldjia a longuement évoqué le cente-
naire et cette obligation de brandir un trophée.
Mehdi met en garde contre les rumeurs qui por-
tent préjudice à la stabilité d’une équipe.   

Quelle évaluation faites-vous sur le groupe et
le travail qui a été accompli jusqu’à présent ? 
Il y a un très bon travail qui est fait par les

staffs technique et médical. Tout le monde a
adhéré et tout le monde est hyper motivé. Ce qui
compte, c’est l’esprit de groupe. Le niveau entre
les équipes est proche. Ce qui fait la différence,
c’est l’état d’esprit. Il faut qu’on se montre soudé
comme une seule famille avec le Mouloudia
comme intérêt suprême. Je sais qu’on aura notre
mot à dire cette saison.  

Parlons du niveau que vous avez affiché la
saison dernière qui était loin de répondre à
toutes les attentes… 
Ecoutez, mon rêve était de revenir au Moulou-

dia. Je reconnais que je n’ai pas pu atteindre mon
niveau car on connaît les problèmes et les rai-
sons pour lesquelles je n’ai pas pu briller. Il faut
savoir que dès le début, tout était clair avec l’an-
cien staff technique. (Ndlr, il fait allusion à Ca-
soni). En douze rencontres de championnat, j’ai
joué l’équivalent d’une seule mi-temps. Mais je
me suis toujours accroché avec l’ambition d’at-
tendre ma chance. Mais il y avait le manque de
compétition qui n’arrange rien. Ce n’est pas évi-
dent d’être au top lorsque vous manquez de
rythme dans les jambes.   

Considérant que vous êtes un enfant de Bab
El Oued, ne ressentez-vous une plus grosse
pression par rapport à vos camarades ?  
Il faut savoir que je n’ai pas de pression. Je suis

un enfant du club qui a fait ses classes depuis les
poussins. J’ai passé neuf ans au MCA avant de
retrouver l’équipe même si certaines personnes
étaient contre mon retour. Je reconnais que
lorsqu’on est un enfant du club, il faut éviter cer-
taines choses car on vous suit à la loupe et
chaque acte est parfois mal interprété. Mais dans
le football, il faut avoir une personnalité. Il faut
faire preuve de bonne foi afin de rendre heureux
nos supporters qui attendent un titre depuis des
années. Il ne faut pas chercher des prétextes avec
la pression. Chacun doit assumer ses responsa-
bilités. Que ce soit, joueur, staff technique, diri-
geant et même supporters. On est tous
concernés par le centenaire.

On parle très souvent du climat très nocif qui
règne au Mouloudia ?   
Il faut que toutes les conditions soient réunies

pour atteindre les objectifs assignés. Pour nous
les joueurs, c’est un immense honneur de parti-
ciper à cette date historique. Et je peux vous dire
que tous les joueurs sont déterminés à 100% à
réaliser de grandes choses. On a discuté entre
nous et on s’est jurés de tout faire pour offrir un
titre aux supporters. Lorsqu’on participe au cen-
tenaire, le joueur qui se donne à 100% doit don-
ner le double afin de se montrer à la hauteur de
l’événement.

C’est donc cette pression négative qui est der-
rière les échecs répétés de l’équipe ?  
Personnellement, je vis la pression même chez

moi à mon domicile. Alors pour moi, ce n’est pas
une raison qui justifie l’échec. La réussite passe
par cette capacité à se montrer soudé. Joueurs,
staffs technique et médical, dirigeants et suppor-

ters, on doit mettre main dans la main pour que
le Mouloudia brille au plus haut niveau. Ce qui
me chagrine, c’est qu’il y a des gens qui propa-
gent des rumeurs sur vos camarades et cela m’af-
fecte beaucoup. Je ne peux rester insensible
lorsqu’on s’attaque à quelqu’un avec lequel vous
partagez votre quotidien. C’est les rumeurs qui
portent préjudice au Mouloudia.    

Vous avez la confiance du coach Neghiz et
cela doit vous booster dans la quête d’un
temps de jeu assez conséquent ? 
La confiance de Neghiz m’honore. Elle me

pousse à faire plus pour me montrer à la hauteur
de cette confiance. Inch’Allah, le staff technique
réussira dans sa mission surtout lorsqu’on met
l’équipe sur de bases solides. Lorsqu’on met tous
les joueurs sur un même pied d’égalité, forcé-
ment, on réussira. Mais lorsque le joueur à le
sentiment d’injustice, automatiquement, il va re-
lâcher la concentration car il sait qu’il ne va pas
jouer.  

Quel est votre message aux supporters ? 
Je demande aux fans de nous soutenir tout au

long de la saison. Certes, on ne va pas gagner
tous les matches. Il y aura des hauts et des bas
durant une saison. Mais grâce au soutien de tout
le monde, on arrivera à bon port. Personnelle-
ment, ce qui compte le plus à mes yeux, c’est de
gagner des titres même si je ne joue pas une
seule minute. L’intérêt du Mouloudia passe avant
tout durant le centenaire.  

Entretien réalisé par T.Che 

Lors de sa dernière
intervention, Farid
Chaâl est revenu

longuement sur sa rela-
tion et cette concurrence
avec Fawzi Chaouchi.
Souffrant de cette compa-
raison avec le héros
d’Oum Dourman, l’enfant
de Beni Douala avait mis
en exergue une certaine
injustice dont il fut vic-
time sous l’ère Casoni. Ce
dernier ayant eu une pré-
férence claire pour
Chaouchi à cause essen-
tiellement de son jeu de
pied, Chaâl affirme main-
tenant qu’il est bien dans
sa peau et dans sa tête.
L’imposant gardien de but
affirme qu’il s’est réjoui de
la venue d’Abdelkader
Salhi qui était son parte-
naire de jeu en sélection
nationale. Sachant qu’il y
aura une forte concur-
rence pour une seule
place vacante, Farid ne
cache pas sa satisfaction
de se produire aux côtés
de Salhi sous le même
maillot. Les deux
hommes travaillent d’ar-
rache-pied pour être dans
une forme optimale lors
de la reprise de la compé-
tition programmée pour
le 28 novembre prochain.
Les deux portiers
visent un retour en
sélection nationale     

Que ce soit Salhi ou
Chaâl, les deux gardiens
de but et amis ne cachent
pas leur ambition de re-
trouver cette saison la sé-
lection nationale.
S’appuyant sur le cente-
naire qui offrira au Mou-
loudia un programme
alléchant, Salhi et Chaâl
veulent s’encourager pour
signer leur retour en sé-
lection. La Ligue des
champions est un très
bon tremplin qui pourrait
aussi permettre à Farid
d’embrasser une carrière à
l’étranger, après avoir été
empêché par la crise sani-
taire de rejoindre l’Arabie
Saoudite. L’entraîneur des
gardiens, Lyès Benhaha,
aura du pain sur la
planche avec deux por-
tiers déterminés qui s’en-
couragent loin de cette
concurrence déloyale où
les coups bas sont légion.
C’est dans un climat sain
que les deux remparts
veulent signer leur retour
au premier plan. 
Le planning hyper
chargé offrira à Farid
et Abdelkader un
temps de jeu
conséquent  

Même si Nabil Neghiz
devrait choisir celui qui

débutera la saison, on sait
que l’enchaînement des
matches avec une équipe
alignée sur quatre fronts
offrira du temps de jeu à
Chaâl et Salhi. Chacun
aura son moment de
gloire au cours d’une sai-
son qui s’annonce char-
gée. L’objectif pour les
deux hommes sera de
remporter le titre à la fin
de la saison et cela passe
bien évidemment par des
performances de haute
facture dans les buts. 
Chaâl : «On s’est
jurés Salhi et moi de
tout faire pour
retrouver la
sélection nationale»

Questionné sur cette
concurrence qui s’an-
nonce explosive avec
Salhi, Chaâl joue le rôle
de pompier de service en
désamorçant rapidement
la bombe. Le natif de
Beni-Douala annonce
qu’il y aura une concur-
rence saine et loyale avec
le Mouloudia comme in-
térêt suprême. «En toute
sincérité, j’étais très
content lorsque Salhi a
signé au Mouloudia. J’ai
très vite pris attache avec
lui pour le féliciter. Salhi
est comme un frère. On a
passé plus de sept en sélec-
tion nationale. On parta-
geait la même chambre.
C’est fabuleux de se re-
trouver. On s’est jurés qu’en
travaillant ensemble et en
s’encourageant, on retrou-
vera l’Equipe nationale.
Ce sera notre leitmotiv.» 

«On aura du temps
de jeu mais
l’important, c’est de
gagner un titre» 

Toujours concernant
cette relation fusionnelle
avec Salhi, Chaâl affirme
que leur concurrence
devra se faire dans un cli-
mat sain. «Cette concur-

rence aura des
répercussions posi-
tives. C’est le Moulou-
dia qui en
bénéficiera. Cette
année, on aura plu-
sieurs objectifs durant
le centenaire avec un
calendrier très
chargé. Je sais qu’on
aura chacun un
temps de jeu consé-

quent surtout qu’on sera
alignés sur plusieurs
fronts. Le plus important,
c’est qu’on gagne un titre à
la fin de la saison. Salhi et
moi, on fera tout aider
l’équipe à atteindre cet ob-
jectif surtout qu’on connaît
l’importance d’un gardien
dans une équipe», s’est ex-
primé Chaâl sur ces re-
trouvailles avec son ami
de toujours mais non
moins concurrent au
Mouloudia.   

Salhi : «Le
Mouloudia tirera
profit de Cette
concurrence avec
Chaâl»  

Abdelkader Salhi s’était
lui aussi exprimé sur cette
concurrence avec son ami
Chaâl. «Je ferai tout pour
retrouver le niveau qui
était le mien. Chaâl et
moi, on a toujours eu l’ha-
bitude de s’encourager et
de se motiver afin de se
surpasser aux entraîne-
ments. Après, il y a un ca-
lendrier très chargé qui
s’offre à nous avec la Ligue
des champions, le cham-
pionnat, la Coupe d’Algé-
rie et probablement la
Coupe arabe. Alors, forcé-
ment, on aura chacun un
temps de jeu assez impor-
tant. Je suis venu au Mou-
loudia pour retrouver mon
niveau et l’Equipe natio-
nale. Il faut aussi faire le
job pour remporter un tro-
phée à la fin de la saison»,
a conclu l’ex-Chéliffien.    

    T. Che 

APRÈS AVOIR SOUFFERT DE LA
COMPARAISON AVEC CHAOUCHI CHAÂL SE RÉJOUIT

D’ÊTRE EN CONCURRENCE
AVEC SALHI 

BENALDJIA «DES PERSONNES 
NE VOULAIENT PAS QUE JE 
REVIENNE AU MOULOUDIA»  

Le jeune attaquant des Vert et Rouge, Zakaria
Abdellaoui, a été convoqué hier matin au siège du
club par les dirigeants algérois. On a proposé au
joueur la formule de prêt avec trois options au
menu. Zakaria avait le choix entre l’USMH, l’ABS
ou le RCK. Seulement, Abdellaoui a refusé de quit-
ter le Mouloudia formulant son désir de poursui-
vre l’aventure avec son club jusqu’à la fin de son
bail.  

«J’ai refusé le prêt car je veux continuer 
à jouer au Mouloudia»

Abdellaoui confirme son désir de poursuivre
l’aventure avec son club de cœur. 

«C’est vrai qu’on m’a proposé la formule de prêt.
On m’a formulé plusieurs options.

Mais j’ai refusé car je veux continuer à jouer au
Mouloudia.» 

ABDELLAOUI REFUSE L’OPTION DU PRÊT À L’USMH, À L’ABS OU AU RCK 
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Rahmani quitte l’EN U-20 après
avoir été testé positif au Covid-19

En regroupement avec l’EN U-20 au
CTN de Sidi Moussa, Aymen Rahmani a
été contraint de quitter le stage. En effet,
nous avons appris que le jeune Moulou-
déen a été testé positif au Covid-19.   
Aymen a passé hier le test
PCR avec le Mouloudia

Pour en avoir le cœur net, le staff médi-
cal du Mouloudia a convoqué Aymen
pour un dépistage. Le joueur a passé hier
le test PCR pour être définitivement fixé
surtout que le joueur ne présente aucun
symptôme.  

L’homme fort du Mouloudia,
Nacer Almas, s’est une nouvelle
fois exprimé sur certains sujets

qui tiennent le haut de l’affiche. Le pré-
sident du CA réaffirme lors de son in-
tervention que le recrutement a été fait
de manière réfléchie répondant aux exi-
gences du staff technique tout en étant
en adéquation avec les moyens du club.
«Jusqu’à présent, le recrutement a été fait
de manière étudiée. On a enrôlé les
joueurs ciblés qui répondent aux attentes
du staff technique. Il reste maintenant à
conclure avec Bensaha et Al Ghorbal
pour boucler notre mercato d’été.»   
«Le Mouloudia participera à
un mini tournoi de quatre
équipes»

Le président des Vert et Rouge af-
firme que son club allait prendre part à
un mini tournoi, avant le coup d’envoi
du championnat prévu dans un mois.
«Le stage à Mostaganem s’est déroulé
dans de très bonnes conditions. Tout a été
mis à la disposition de l’équipe pour
qu’elle réalise du très bon boulot. Il faut
poursuivre sur cette voie pour être au top
le jour j. Il y aura une participation à un
mini tournoi avec quatre équipes durant
le mois de novembre. Cela va permettre
au staff technique d’apporter les derniers
réglages avant l’entame du champion-
nat.» 
«On a motivé les jeunes qui représentent
l’avenir du club»

Au sujet de cette collation organisée en l’honneur des

U-21 du club avec au passage des cadeaux
remis aux deux joueurs qui viennent d’ob-
tenir leur baccalauréat, Almas dira : «On a
décidé d’honorer nos jeunes afin de les mo-
tiver tout en leur montrant qu’on compte
sur eux. Nos jeunes talents représentent
l’avenir du Mouloudia. Il faut qu’ils sachent
que ce sont eux le réservoir du club et il faut
avoir dans deux saisons plusieurs éléments
en équipe professionnelle. Sans cela, la for-
mation perdra tout son sens. On a profité
de l’occasion pour honorer nos jeunes qui
viennent d’obtenir le baccalauréat démon-
trant que les études et le sport de haut ni-
veau vont ensemble.»  
«On n’a rien inventé, on
applique seulement à la lettre le
protocole sanitaire»  

Voulant savoir s’il avait la recette mira-
cle pour éviter toute contamination au
Covid-19, Almas dira en toute modestie :
«Il n’y a aucune recette ni aucun secret. On
a rien inventé. On applique seulement à la
lettre le protocole sanitaire mis en place. Je
remercie tout le monde car chacun s’ap-
plique pour respecter les directives, que ce
soit les dirigeants, joueurs, staffs technique
et médical,  les hommes de la logistique…
Tout le monde est concerné par ce proto-
cole. Inch’Allah, il n’y aura plus ce satané
virus car on espère que les choses redevien-
nent normales car on aura besoin de public

dans les gradins. Le football sans public n’a aucune saveur»,
dira le premier décideur du vieux club algérois.  

  Propos recueillis par T. Che 

LES JOUEURS SE 
RAVISENT EN PRENANT PART

AU STAGE DE AIN BENIAN

Il n’est pas chaud pour recruter Bakir 

ALMAS : «ON BOUCLERA 
LE MERCATO PAR 

BENSAHA ET AL GHORBAL»  
On avait évoqué la volonté des

joueurs du Mouloudia de recourir
au boycott pour obtenir leurs arrié-
rés. Mais après l’intervention du pré-
sident, Nacer Almas et cette
promesse de débloquer un salaire en
attendant de percevoir le reste, les
camarades de Djabou se sont ravisés
en prenant part au stage bloqué.
Almas a pris attache 
avec les cadres

Ayant eu vent de ce qui se tramait,
Nacer Almas a rapidement pris at-
tache avec les cadres de l’équipe pour
éviter l’affront ultime. Almas a essayé
de convaincre ses troupes de rentrer
en stage tout en promettant de ré-
pondre rapidement à leurs attentes.   
La direction débloque un
salaire pour désamorcer 
la bombe 

Les pensionnaires d’Al Achour ont
pris la décision de débloquer un sa-
laire qui sera octroyé aux joueurs.
C’est la seule option qui s’offre aux
dirigeants du club pour éviter la
grosse crise. C’est de cette manière
que les joueurs ont pris la décision
de prendre part au troisième stage
bloqué. Nous avons d’ailleurs appris
que les pensionnaires d’Al Achour

s’étaient réunis en urgence à une
heure matinale dans le but d’agir très
vite pour sortir de cette impasse.
Les dirigeants en force 
à l’hôtel Ain Benian

Face à une situation qui prenait de
l’ampleur, les dirigeants du Moulou-
dia se sont rendus à l’hôtel d’Ain Be-
nian dans le but de s’adresser aux
joueurs. Il fallait très vite rassurer les
troupes sur leurs arriérés qui seront
perçus, avant le coup d’envoi du
championnat.       
Le Comité de supporters
demande aux joueurs
d’éviter le boycott

Apprenant la nouvelle qui a fait le
buzz sur la Toile, le Comité de sup-
porters a décidé d’intervenir pour
désamorcer une bombe qui risquait
d’imploser avec des conséquences
fâcheuses. Le comité a fait savoir aux
cadres qu’il fallait éviter de recourir
au boycott qui porterait préjudice à
l’image du club déjà écorné par plu-
sieurs dossiers. Pour les fans, les
joueurs doivent entamer le stage tout
en tentant d’obtenir gain de cause
grâce au dialogue.

  T. Che

LE CLUB AFRICAIN INVITE LE
MOULOUDIA POUR SON CENTENAIRE  

Nous venons d’apprendre que le Club Africain vient d’envoyer une
invitation au Mouloudia afin de participer à un tournoi internatio-
nal. Il s’agit pour l’équipe tunisienne de célébrer son centenaire en
2021. D’autres grosses écuries ont reçu une invitation, à l’instar du
Bayern de Munich, de l’AS Roma, Boca Junior, Al Saad, Raja et Za-
malek.   

BENSAHA REGAGNE LA TUNISIE
POUR TOUR RÉGLER 

Billel Bensaha vient de faire le chemin inverse en ralliant la Tuni-
sie. L’attaquant de l’EST a dû se rendre dans la capitale tunisienne
pour tour régler avant de signer au Mouloudia. Rappelons que la si-
gnature de Billel au MCA a été repoussée à cause d’un souci admi-
nistratif. 

LA CRL DONNE GAIN DE CAUSE
À OUARTANI ET TOUAL 
La CRL vient de trancher en don-

nant elle aussi gain de cause à
Toual et Ouartani. Le Mouloudia

voulait résilier le bail des deux
joueurs unilatéralement pour faute
professionnelle. Cette décision prise
par l’instance de la FAF plonge le
Mouloudia dans la crise car il va fal-
loir repasser par des négociations
pour rompre les liens avec les deux
protestataires. 
La direction convoque Rooney
pour trouver un compromis 

Dans l’impasse, les dirigeants du
Mouloudia viennent de convoquer
Rooney pour une entrevue d’une
très haute importance. Il s’agit cette
fois pour le Mouloudia de trouver un
accord qui aboutirait à la résiliation
de contrat. C’est à ce prix que l’atta-

quant camerounais retirerait sa
plainte auprès de la FIFA qui a été
saisie du dossier. 
La CD rejette la demande
d’annulation de la licence de
Rooney 

La commission de discipline de la
LFP vient de traité le dossier dans ce
bras de fer opposant le Mouloudia au
joueur camerounais, Rooney. Après
étude des documents, la commission
a indiqué qu’elle n’avait pas le pou-
voir de se prononcer sur cette af-
faire, en l’absence d’un jugement
pénal pour faux et falsification d’un
document exigé pour l’obtention
d’une licence. Laissant le MCA agir,
l’instance rejette la demande d’an-
nulation de la licence.  

 T. Che

Après avoir menacé de
recourir au boycott

LE MOULOUDIA FORMULERA UN 
RECOURS DANS L’AFFAIRE ROONEY

Estimant que les preuves sont claires démontrant la fraude, en
s’appuyant sur le document envoyé par la Fédération camerou-

naise, le Mouloudia compte faire un recours, après que la commis-
sion de discipline ait pris la décision de ne pas résilier le contrat de

Rooney.  

NAHD

Prévue pour ce jeudi en raison
de la lettre de libération, la si-
gnature de Boussalem s’est fi-

nalement officialisée hier. En effet,
le joueur a récupéré sa lettre de libéra-
tion au niveau de la Chambre de réso-
lution des litiges. Après quoi, il s’est
directement dirigé au siège du Nasria
pour signer son contrat. Boussalem est
donc officiellement Husseindéen pour
les deux prochaines saisons. Une
bonne nouvelle pour Leknaoui qui a
insisté pour l’avoir dans son effectif.

Il sera soumis à un programme
spécifique

Juste après avoir signé son contrat
d’engagement, Boussalem s’est directe-
ment dirigé vers Annaba où effectue le
Nasria le troisième stage de prépara-
tion. La nouvelle recrue sang et or est
arrivée en fin de journée. Selon une

personne proche du staff technique,
Boussalem sera soumis à un travail
spécifique pendant plusieurs jours.
Néanmoins, il pourrait prendre part à
quelques sessions de travail avec le
reste du groupe. Cela dépendra de sa
forme physique et de sa progression à
l’entrainement lors des jours à venir.

Il sera en concurrence avec
Meftah

En quittant Béjaïa pour Hussein Dey,
Boussalem rejoint un club plus ambi-
tieux. Un club qui dispose d’un effectif
très riche et expérimenté. D’ailleurs,
s’imposer comme titulaire ne sera pas
une mission facile car, pour concur-
rent, Boussalem aura un certain Mef-
tah, fort d’une très longue expérience à

la JSK et surtout à l’USM Alger. La
présence de ces deux joueurs de qua-
lité sera certainement bénéfique
pour les joueurs eux-mêmes mais

aussi et surtout pour le club qui pourra
alors miser sur deux éléments de qua-
lité.

Une nouvelle recrue attendue
prochainement

Le mercato du Nasria n’est pas en-
core clos. Selon une source bien infor-
mée, une ou deux recrues seraient
attendues d’ici la fermeture du marché.
Dans l’entourage proche du club, on
parle d’un défenseur central, surtout
après le départ de Belaid à l’USM
Alger. En tout cas, Merezkane et ses
proches collaborateurs continuent de
travailler sérieusement pour satisfaire
les exigences de Leknaoui.

M.M.

Entrainement le matin sur la plage

ll Comme prévu, le Nasria attaque fort ce troisième
stage de préparation à raison de deux séances quoti-

diennes. Hier, les coéquipiers de Meah ont effectué une
séance le matin. Elle a eu lieu sur une plage située non loin
de l’hôtel. Cette session de travail a été consacrée princi-
palement au volet physique.

La deuxième séance s’est tenu au 19-Mai

ll En fin d’après-midi, les joueurs du Nasria ont eu
droit à leur deuxième session de travail de la journée.

Elle a eu lieu sur le terrain principal du stade du 19-Mai et
a été consacrée au volet technique et tactique. Leknaoui a
organisé plusieurs ateliers devant les bois.

El Orfi : « Se donner à fond pour 
récolter les fruits plus tard »

ll Joint par nos soins, le milieu de terrain du Nasria
s’est exprimé au sujet de ce troisième stage de prépa-

ration. « Cette période est cruciale pour effectuer une
bonne saison. On sait que le plus dur est à faire durant cette
période pour récolter les fruits plus tard. Dieu merci, tout
le monde se donne à fond. Il y a une excellente ambiance
au sein du groupe. Les joueurs sont impliqués dans leur
travail. Ce qui nous permet de progresser tous ensemble
», a-t-il déclaré.

M.M.

BOUSSALEM OFFICIALISE SON ENGAGEMENT 
AVEC LE NASRIA
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Libre de tout engagement de-
puis que le contrat qui le liait
au Club Sportif Sfaxien a été

résilié, Islam Bakir n’a toujours pas
tranché quant à sa future destina-
tion mais la possibilité de le voir
atterrir du côté de Bologhine n’est
pas à écarter, c’est ce que nous
avons pu apprendre. En effet, le
joueur, bien qu’il dispose d’autres
propositions, serait très intéressé
par l’idée de se relancer chez les
Rouge et Noir, une équipe dont les
dirigeants lui ont fait les yeux
doux au début du mercato estival
mais son destin n’était pas entre
ses mains et les exigences des Tu-
nisiens les ont refroidis. Mainte-
nant que la donne a changé,
l’ex-international est disponible et
il suffit juste tomber sur un accord
à propos du salaire mensuel qu’il
touchera avant de le faire signer. A
la recherche d’un élément du
même profil, c'est-à-dire un joueur
de couloir pour venir mettre la
pression sur les Soula, Zouari et
Belkacemi, celui qui a été formé au
RCA, le club de sa ville natale,
pourrait ainsi apporter plus de so-
lutions à cette ligne offensive, ce
qui ne fera qu’offrir plus de choix à

François Ciccolini.

D’autres clubs restent à
l’affut 

Ce qu’il faut savoir aussi, c’est
qu’Islam Bakir ne manque pas de
courtisans et dispose d’autres of-
fres. En effet, les dirigeants de son
ancien club, l’ES Sétif, lui font les
yeux doux tout comme les Mou-
loudéens mais jusqu’au moment
où nous mettons sous presse, le
joueur n’a pas fait son choix. Alors
que la fermeture des portes du
marché des transferts approche à
grands pas, le jeune ailier, qui n’a
pas pu atteindre ses objectifs avec
le CS Sfaxien, espère donc se re-
lancer au pays et c’est lors des jours
à venir que nous saurons qui aura
le dernier mot et raflera la mise.
Ce qui est certain, c’est que les Us-
mistes ont un joli coup à jouer et
ce sera aux dirigeants de faire en-
core une fois les efforts qu’il faut
pour renforcer un peu plus le
groupe, en prévision de cette nou-
velle saison 2020/2021. Une saison
lors de laquelle ils seront très at-
tendus, après tous les moyens dé-
ployés cet été pour bâtir une
nouvelle équipe.

La piste étrangère
toujours d’actualité mais…

En plus de la piste locale, nous
avons appris aussi que les res-
ponsables du club exploitent
d’autres, notamment celles qui
mènent à des joueurs étrangers.
Alors que les frontières sont tou-
jours fermées, des attaquants qui
se trouvent loin du pays ont été
proposés et le fait que le trafic
aérien est toujours à l’arrêt peut
faire tomber ce plan à l’eau. D’ail-
leurs, Zakaria Benchaâ qui se
trouve en Tunisie n’a pas pu ren-
trer chez lui donc on imagine mal
des joueurs d’autres nationalités
qui doivent faire une longue pro-
cédure pour l’obtention du visa
et récupérer ce fameux docu-
ment qui leur permettra d’être
sur Alger avant la fermeture du
mercato estival. Si tout se passe
comme prévu, c’est en hiver
qu’Anthar Yahia reviendra à la
charge pour les faire venir du
côté d’Aïn Benian et les superviser
avant qu’une décision soit prise
quant à leur avenir.

Adel C. 

Après que la première se-
maine à Mostaganem ait
été bouclée dimanche,

c’est hier que la seconde a débuté,
la dernière avant que les mem-
bres de la délégation quittent
l’ouest du pays pour rentrer une
nouvelle fois à Alger.  Le moin-
dre que l’on puisse dire, c’est
qu’elle a débuté en force avec
trois séances d’entrainement au
menu. Si la journée a débuté par
un footing dans les alentours de
l’hôtel AZ où ils sont hébergés,
les deuxième et troisième étaient
beaucoup plus consacrées au
volet physique mais aussi et sur-
tout au plan technique et tac-
tique. Ainsi, nous avons appris
que le premier responsable du
staff technique est passé à la vi-
tesse supérieure en travaillant sa
stratégie, celle que son équipe
adoptera dès la reprise de la
compétition officielle, une re-

prise prévue le 21 novembre par
une finale de la Supercoupe ou
une semaine plus tard si ce ren-
dez-vous sera reporté à une date
ultérieure, à cause de la situation
qui traverse le CRB. Reste à sa-
voir quel schéma sera adopté et
ce n’est que lors du match amical
contre l’US Biskra dimanche
prochain à l’ESHRA que ses in-
tentions seront connues. Rappe-
lons que depuis de nombreuses
années déjà, les Rouge et Noir
évoluent souvent en 4-3-3.

Les joueurs répondent bien
Selon les échos qui nous sont

parvenus de Mostaganem, les
joueurs de l’USMA répondent
bien à la charge du travail et ont
fait preuve d’un grand sérieux
appliquant au passage à la lettre
les instructions des membres du
staff technique. Alors qu’une
grande révolution a eu lieu dans

le groupe cet été, les coéquipiers
de Hamza Koudri savent qu’ils
doivent faire beaucoup d’efforts
pour travailler leurs automa-
tismes et être prêts pour le début
de la saison 2020/2021, eux dont
la dernière rencontre remontre
au mois de mars passé avant que
toutes les activités sportives
soient suspendues. Il est néces-
saire de souligner que depuis la
nomination d’Anthar Yahia au
poste de directeur sportif, dix
éléments ont déjà débarqué. Il
s’agit de Guendouz, Achour, Ra-
douani, Beneddine, Belaïd, Bou-
china, Akkal, Soula, Belkacemi
et Abdeljalil. D’autres devront
même leur emboiter le pas d’ici
la fin de ce mercato estival.

Ils espèrent jouer la
Supercoupe

Par ailleurs, nous avons appris
que la plupart des joueurs de

l’USMA espèrent disputer le
match du 21 novembre lorsqu’ils
iront défier le CRB sur la pelouse
du stade 5-Juillet en finale de Su-
percoupe d’Algérie. Un rendez-
vous qui n’est pas sûr de se tenir
à cause de ce que vivent leurs
voisins. En effet, le Covid-19 a
fait des ravages dans le camp be-
louizdadi depuis de nombreuses
semaines déjà jusqu’au point où
la préparation a été interrompue,
c’est ce qui pourrait bien pousser
les responsables de cette équipe à
faire une demande afin que cette
rencontre soit repoussée à une
date ultérieure, ce qui ne sera pas
une première du moment que
cela s’est au moins à trois re-
prises. Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, rien n’a été
officialisé mais tout sera clair
dans les prochains jours. Nous y
reviendrons…

Adel Cheraki

Boughlali de retour
Le médecin du club, Mohamed Boughlali,

était indisponible durant toute la trêve interna-
tionale, à cause de ses engagements avec la sé-

lection. Le premier responsable du staff
technique a fait partie de ceux qui ont

fait le déplacement d’Alger à l’Autriche
puis en Hollande où les Verts ont af-
fronté le Nigeria ensuite le Mexique.
De retour au pays, il a été forcé de
rester en isolement pendant une se-
maine et ce n’est qu’une fois sûr et
certain de ne pas être infecté par le
Covid-19 qu’il a pu prendre la route

une nouvelle fois pour se rendre à
Mostaganem. Il était d’ailleurs présent auprès

des autres membres de la délégation hier.

Début de journée par une course
matinale 

Comme fut le cas à maintes reprises depuis
le début de ce stage qui se déroulera à Mosta-
ganem, la journée d’hier a débuté par du foo-
ting. Tous les joueurs étaient de la sortie et
ont couru ensemble sous l’œil attentif de
François Ciccolini et de son bras droit à savoir
Bouziane Benaraibi. Nicolas Baup, tout
comme Mohamed Benhamou, l’entraineur des

gardiens de but, ont couru avec les partenaires
de Mustapha Bouchina avant de regagner tous

ensemble leur lieu d’hébergement une fois la
séance terminée.

Anthar Yahia fidèle à ses habitudes
Depuis quelques jours, Anthar Yahia ne rate au-

cune occasion pour enfiler ses crampons et rejoin-
dre les joueurs sur le terrain. Le directeur sportif a
été une nouvelle fois fidèle à son habitude, hier
matin, puisqu’il a fait la course avec Mohamed La-

mine Zemmamouche et ses partenaires. En faisant un
tel choix, il veut s’assurer que tout se passera bien et

que le groupe vit bien à Mostaganem. Conscient que
tout le monde doit faire des efforts pour former une

équipe soudée, il fait de son mieux pour faciliter l’inté-
gration des nouveaux et les mettre à l’aise pour qu’ils
soient performants.

Baup a fait suer les joueurs 
Après la course matinale, Nicolas

Baup a fait une nouvelle fois suer les
joueurs et ce fut lors de la seconde
séance de la journée qui a eu lieu au
milieu de la matinée sur le terrain de
l’hôtel AZ. Ainsi, des exercices phy-
siques ont été programmé et ce n’est
qu’une fois que tous les ateliers ont
été fait que François Ciccolini est
passé au technico-tactique. 

Le prêt des jeunes se précise
Alors que plusieurs éléments ont

été promus en équipe première cet
été, nous avons appris d’une source
digne de foi que nombreux sont ceux
qui seront prêtés d’ici la fin du mer-
cato estival afin qu’ile continuent de
progresser loin de la rude concur-
rence dont ils seront soumis dans le
cas où ils resteront chez les Rouge et
Noir. Ainsi, les attaquants qui s’entrai-
nement depuis la reprise des entrai-
nements avec le groupe devront plier
leurs bagages et être cédé sous forme
de prêt à d’autres formations ou ils
pourront gratter le maximum de
temps de jeu, ce qui ne sera pas le cas
s’ils restent du côté de Bologhine.

Zemma réintègre le groupe
La seconde séance d’entrainement

du lundi a été marquée par le retour
de Mohamed Lamine Zemma-
mouche. Le gardien de but des Rouge
et Noir s’est joint une nouvelle fois à
ses coéquipiers après avoir eu le feu
vert des membres du staff technique
et c’est ce qui n’a pas tardé à faire au
grand soulagement du coach et du di-
recteur sportif puisque ces derniers
misent beaucoup sur lui afin d’accom-
plir pendant l’année supplémentaire
quo passera au club son rôle de leader
sur et en dehors des terrains.

BAKIR SE 
RAPPROCHE ?

CICCOLINI MET EN PLACE SA STRATÉGIE
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Vous faites partie des jeunes joueurs
prometteurs du Chabab de Belouiz-
dad. On imagine que vous avez fait

tellement de sacrifices pour en
arriver là. Racontez-nous un
peu vos débuts. 

Dans ma région, à Timezrit, le
football est comme une religion.
Tous les jeunes rêvent de devenir

des joueurs professionnels. J’ai
commencé donc le football dans le

club de mon village à l’âge de 8 ans.
J’ai beaucoup appris durant les cinq
saisons passées là-bas. Arrivé en pre-
mière année cadet, j’ai décidé de des-

cendre à Béjaïa pour effectuer des
tests à la JSMB. J’ai tapé dans l’œil du

coach et je fus sélectionné parmi des
dizaines de joueurs présents durant cette

prospection. Plusieurs personnes
croyaient en moi à l’époque mais je voudrais
remercier une personne en particulier. Il s’agit
de Farid Yakouben qui m’a énormément aidé.
Actuellement, il est un peu malade. Je lui sou-
haite aussi un prompt rétablissement.

Vous qui habitiez alors à Timezrit, com-
ment faisiez-vous pour aller vous entrai-
ner à Béjaïa ?
Il fallait faire des sacrifices et je les ai faits. A

chacune de mes séances d’entrainement, j’ef-
fectuais un peu plus de 70 km. Pour arriver

à temps à l’entrainement, et dès ma sortie
de l’école, je trouvais ma mère en train de
m’attendre au niveau de la porte de la

maison pour me remettre mon sac d’en-
trainement. Le soir, je rentrai en auto-
stop car il n’y avait plus de transport
entre Béjaïa et Timezrit le soir. Une
fois, le coach m’a convoqué pour me

dire que je pouvais ne pas venir à
l’entrainement et cela ne remettrait
pas en cause ma place de titulaire.
J’ai refusé car je savais que la réus-
site se construisait surtout à l’en-
trainement et non uniquement les
jours de match. 
A la JSM Béjaïa, vous êtes vite
devenu un joueur de l’équipe
première…

Effectivement, très rapidement,
j’ai pris mes repères. Dès ma
deuxième saison avec les cadets, j’ai
été promu avec l’équipe espoir. J’ai
joué toute la phase retour. J’ai pu
inscrire 11 buts pour terminer
meilleur buteur de l’équipe.

Quelques saisons après, toujours
avec les espoirs, on a dis-

puté deux rencontres amicales contre l’équipe
première. Amine Ghimouz, alors entraineur
des A, m’a convoqué pour la première fois
avec l’équipe fanion après mes deux belles
prestations. J’avais même inscrit un but lors
du deuxième match amical. A 17 ans, c’était
une partie de mes rêves qui commençait à se
dessiner. Il fallait travailler davantage pour de-
venir une pièce maitresse de l’équipe. 

La finale perdue face au CRB restera
comme le summum atteint avec la JSMB.
N’est-ce pas ?
Cette saison fut la plus aboutie pour moi

sur le plan individuel et collectif. J’ai terminé
meilleur buteur et meilleur passeur de l’équipe
sur l’ensemble de la saison. Pourtant, j’ai été
écarté de la finale pour des raisons extra-spor-
tives. Je devais commencer comme titulaire
mais pour des raisons obscures, on m’a écarté
à la toute dernière minute. J’ai très mal vécu
cet épisode. Surtout qu’on a perdu la finale. 

Après cet évènement, songiez-vous à
changer d’air ?
Tout joueur ambitieux cherche à jouer dans

les meilleurs clubs et surtout à remporter des
titres. A la JSM Béjaïa, on n’était pas très mé-
diatisés. Nos rencontres étaient rarement dif-
fusées en direct sur le petit écran. Durant
chaque mercato, je voulais rebondir dans un
club qui me valorisera encore plus et qui me
permettra de grandir en tant que joueur.

Le destin a voulu que vous rejoignez le
CRB quelques mois après cette finale.
Qu’est-ce qui a motivé votre choix ?
A l’époque, je disposais de plusieurs offres

émanant de l’ESS, la JSK, du CABBA ou en-
core de la JSS. Des offres qui étaient plus inté-
ressantes sur le plan financier. Mais dans ma
tête, je voulais gagner des titres et jouer dans
un club qui a cette culture. Le CRB était alors
la meilleure option pour moi. Actuellement,
il est le club le mieux structuré et le mieux or-
ganisé en Algérie. Les résultats sont là pour
l’attester. Et puis, remporter un titre dès les
premiers mois confirme que j’ai fait le bon
choix. 

Vos débuts avec le CRB ont été quelque
peu compliqués. N’est-ce pas ?
Vous savez, ce n’est nullement facile pour

un joueur de rejoindre une équipe en milieu
de saison. Il faut du temps pour chaque joueur
afin qu’il puisse prendre ses repères. Malgré
cela, j’ai fait beaucoup d’efforts. Mon intégra-
tion s’est plutôt bien passée. J’ai pu disputer
quelques rencontres mais plusieurs choses ont
joué contre moi comme la suspension pour
contestation et surtout l’arrêt de la saison dû à
la pandémie.  

Ces derniers temps, on parlait d’une pos-
sibilité de voir Ghanem partir dans le
cadre d’un prêt. Qu’en est-il de ça ?
Quitter le CRB n’a jamais été dans mes

plans. Je ne prête pas attention aux sollicita-
tions. Dans ma tête, je suis au Chabab et je
compte m’imposer. C’est la seule alternative
que je me propose. Je sais qu’au milieu de la
concurrence, ma mission s’annonce compli-
quée. Cela dit, j’ai confiance en mes capacités.
Je sais ce que je vaux et je sais que je peux de-
venir un des éléments importants du Chabab
de Belouizdad.

Bien que vous fussiez parmi les premiers
à reprendre, vous avez dû suspendre
votre préparation en raison d’une forte
contamination des joueurs à la Covid-19.
Quelles seront les conséquences de cet
arrêt et qu’allez-vous faire pour y remé-
dier ?
La période de préparation est une période

très importante en vue de réaliser une bonne
saison. On sait tous que cette cassure aura des
répercussions sur le rendement de l’équipe
mais en demeure optimistes. On sait qu’on a
les moyens de rattraper ce léger retard. D’au-
tant plus qu’on peut compter sur les hautes
compétences des membres du staff technique.
Je ne doute pas une seconde sur le fait que
Dumas et Nouadri, ainsi que les autres mem-
bres, sauront gérer cette période trouble.

Ne pensez-vous pas que même avec le
respect du protocole sanitaire, le risque
de contamination demeure toujours pré-
sent ?
Le fait que la majorité des joueurs ait été

touchée ne veut aucunement dire qu’il n’y a
pas eu respect du protocole sanitaire. C’est to-
talement faux. Les joueurs se comportent de
manière très responsable. C’est juste qu’on a
en face un virus qui peut se transmettre même
si on prend toutes nos précautions. Par exem-
ple, un employé de l’hôtel qui touche la poi-
gnée de la porte, qui change le drap, etc. Le
risque est toujours présent. 

Pour conclure, quels sont vos objectifs
sur le long terme ?
Devenir un élément important du CRB est

actuellement mon principal, objectif. Je sais
que le Chabab peut m’ouvrir d’autres portes.
Comme celle menant à l’Equipe nationale.
Durant toutes les catégories jeunes, j’ai été
convoqué en Equipe nationale.  Et ce, jusqu’en
U23. Pourquoi pas décrocher une place avec
l’équipe première ? Moi, en tout cas, j’y crois
dur comme fer.

Entretien réalisé par
 Islam Tazibt

Il revient sur ses débuts à Timezrit, à la JSM Béjaïa et au CRB

GHANEM : « AUCUNE ENVIE DE PARTIR
EN PRÊT, JE VEUX M’IMPOSER AU

CHABAB DE BELOUIZDAD »« ON A UN STAFF
TRÈS QUALIFIÉ ET JE

SAIS QUE FRANCK
DUMAS ET AYMEN

NOUADRI SAURONT
COMMENT COMBLER
LE LÉGER RETARD

PHYSIQUE »

COMMUNIQUÉ 
En vertu des dispositions de l’article 15 du sta-

tut type découlant du décret 15-74 du
16/02/2015, et en référence aux articles 09 et 11

de notre règlement intérieur, mais également
aux résolutions et délibérations prises en assem-
blée générale, les 15/09/2020 et 06/10/2020, il est

porté à l’intention des membres de l’assemblée
générale qu’une assemblée générale extraordi-

naire sera organisée le lundi 26/10/2020 au siège
du CSA complexe sportif Ait Saâda, 139, rue
Mohamed-Belouizdad. Au cas où le quorum

n’est pas atteint, l’assemblée générale sera repor-
tée au lendemain mardi 27/10/2020, à la même

heure et sur le même lieu. Ordre du jour : appro-
bation des demandes d’adhésion, élection des
membres d’honneur et divers. Présence indis-
pensable. Le présent communiqué tient lieu de

convocation.

Contraints à l’arrêt depuis
presque deux semaines, les
Belouizdadis sont en passe

de reprendre leur préparation.
D’ailleurs, les joueurs testés néga-
tifs sont rentrés hier soir à l’hôtel
Holiday Inn dans l’optique de re-
trouver le chemin des entraine-
ments. Mais avant cela, les
Bechou, Ghanem, Aiboud, Gaya
et les autres effectueront des exa-
mens de contrôle. Les résultats ne
seront connus que demain mer-
credi. Ainsi, si reprise il y a, elle
se tiendra au plus tôt le mercredi.
Dumas testé positif

Mauvaise nouvelle pour le

Chabab de Belouizdad, Franck
Dumas a été de nouveau testé
positif à la Covid-19. Le techni-
cien français ne pourra donc pas
assurer la reprise des entraine-
ments. Il sera de nouveau soumis
à un traitement avant de repasser,
d’ici la fin de semaine, un nou-
veau test de dépistage. Non tou-
chés par le virus, Karim Bakhti et
Slimane devraient assurer la re-
prise. De leur côté, Khaled Deki-
mèche et Aymen Nouadri
effectueront aujourd’hui le test
PCR. 

Islam Tazibt

14 joueurs sont rentrés à l’hôtel hier
LE CHABAB EN PASSE DE REPRENDRE LES ENTRAINEMENTS
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L es Rouge et Blanc bou-
cleront ce week-end
leur première partie de
préparation par une

rencontre amicale. En effet, les
hommes de Bernard Casoni af-
fronteront ce vendredi matin la
formation de l’AS Sûreté natio-
nale en amical au stade Ahmed-
Zabana. Le choix des
Mouloudéens s’explique par l’ab-
sence de sparring-partner vu
qu’aucune équipe des paliers in-
férieurs dans la région de l’Ouest

n’a repris encore le chemin des
entraînements. 
Un premier test 
pour les Mouloudéens

En dépit de la qualité de l’ad-
versaire, cette rencontre amicale
sera un premier vrai test pour les
Rouge et Blanc et ce après trois
semaines d’entraînement. L’occa-
sion pour l’entraîneur français
Casoni de voir en œuvre ses
troupes et de juger la qualité de
ses joueurs, et ce avant le début
du stage de Tlemcen.

Casoni arrêtera 
la liste de son effectif
après ce match

Aussi, ce match amical prévu
ce vendredi face à l’AS Sûreté na-
tionale sera l’occasion pour l’en-
traîneur d’arrêter la liste de son
effectif. Comme rapporté dans
ces mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, le coach en-
visage de libérer un ou deux
joueurs avant d’entamer le stage
de Tlemcen.

B. S.

L es Rouge et Blanc vont poursuivre les entraî-
nements avec deux séances par jour. En effet,
le staff technique du Mouloudia a arrêté son

programme d’entraînement qui s’étalera jusqu’à ven-
dredi, date de la programmation de la rencontre
amicale face à l’AS Sûreté nationale. Les coéquipiers
de Belkaroui poursuivront le biquotidien jusqu’à
jeudi, avant de disputer un match amical vendredi
matin à Zabana. Il faut dire que Casoni souhaite
augmenter la charge de travail pour permettre à ses
joueurs de retrouver la forme, eux qui sont restés
pendant plus de six mois sans compétition.
C’est la débandade 
au niveau de l’équipe réserve

C’est la débandade au niveau de l’équipe réserve.
Alors que tout portait à croire que le staff technique
allait arrêter la liste définitive de son effectif après
la fin des essais, la réalité au niveau de l’équipe ré-
serve du Mouloudia serait tout autre. Et pour cause,
des critères antisportifs seraient pris en considéra-
tion pour imposer certains joueurs au détriment
d’autres.  
Impossible d’arrêter la liste 
de l’effectif avec 36 joueurs

Dans un premier temps, le premier responsable
de la barre technique de l’équipe réserve du Mou-

loudia d’Oran, Guendouz Mokhtar, avait indiqué
avoir arrêté la liste de son effectif. Toutefois, il s’est
avéré aujourd’hui que cette liste serait composée de
36 joueurs, alors que la LFP a fixé le nombre des
joueurs de cette catégorie à 30. C’est dire que le staff
technique va devoir libérer 6 autres éléments dans
les jours à venir.
Quels sont les critères de sélection ?

Alors que tout le monde espérait un changement
au niveau des jeunes catégories du Mouloudia
d’Oran, force est de constater que les choses n’ont
guère changé jusqu’à présent au sein de l’équipe ré-
serve. Et pour cause, l’on se demande quels sont les
critères de sélection dans cette équipe. D’ailleurs, on
laisse entendre que de nombreuses personnes sont
en train de peser de tout leur poids pour imposer
certains jeunes en équipe réserve. 
Guendouz songe à démissionner

Selon les informations en notre possession, l’en-
traîneur Mokhtar Guendouz songerait plus que ja-
mais à jeter l’éponge, lui qui est soumis à une grande
pression.  A en croire une source autorisée, Guen-
douz ne serait guère motivé à poursuivre le travail
dans des conditions pareilles. 

B.S.

C omme annoncé, l’attaquant Hi-
chem Nekkache passera au-
jourd’hui un nouveau test de

dépistage du Covid-19. Il espère que
cette fois-ci sera la bonne après avoir ob-
servé sa période de quatorzaine. Ayant
raté deux semaines de préparation, l’an-
cien joueur du Mouloudia d’Alger espère
reprendre rapidement le chemin de tra-
vail avec ses coéquipiers.
Il accompagnera 
ses coéquipiers à Tlemcen

En attendant de connaitre les résultats
de ces tests, Nekkache devrait faire le dé-
placement avec le groupe à Tlemcen
pour participer au stage de préparation
estival. Rappelons que Nekkache est le
seul joueur qui n’a pas encore repris le
travail avec le groupe.
Benarmas : «Nekkache fera 
le déplacement avec le groupe»

Le kiné du Mouloudia d’Oran, Benar-
mas, a évoqué le cas Nekkache en nous
déclarant:  «Tout porte à croire que Nek-
kache va terminer sa période de quator-
zaine. Il va passer un nouveau test de
dépistage du Covid. Inch’Allah, il fera le
déplacement avec le groupe à Tlemcen pur
participer au stage de préparation estival.»

B. S.

A l’approche de la tenue de l’as-
semblée générale ordinaire puis
élective du club sportif amateur

du Mouloudia Club d’Oran, l’ancien di-
recteur sportif du club, Baroudi Belelou
a affiché son souhait de prendre la suc-
cession de Tayeb Mahiaoui. En atten-
dant que d’autres candidats se
manifestent pour la présidence du CSA,
Belelou serait donc le premier à songer à
prendre les règnes du club sportif ama-
teur.
Il a la confiance de la majorité
des membres de l’AG

Membre de l’AG du CSA/MCO, Ba-
roudi Belelou, qui connait bien le club
pour y avoir occupé de nombreux postes
par le passé, aurait la confiance de la ma-
jorité des membres de l’AG. Ces der-
niers, et selon les informations en notre
possession, voient en lui l’homme capa-
ble de présider le CSA.
Il veut relancer 
les autres disciplines

Conscients de la difficulté de la tâche,
Baroudi Belelou songerait ainsi à relancer
les autres disciplines à l’instar du hand-
ball, basket-ball et volley-ball. Belelou veut
donc redorer le blason à ce prestigieux
club qui est le Mouloudia d’Oran.

Belelou : «Oui, je pense
sérieusement à présider le CSA»

Joint par téléphone, Baroudi Belelou
nous a confié qu’il rêve sérieusement de
présider le CSA/MCO : «Même si je suis
pour l’heure préoccupé par certaines affaires
personnelles, cela ne m’empêche pas de dire
que je pense sérieusement à présider le
CSA/MCO. Plusieurs parties influentes de
l’AG me soutiennent pour postuler à ce
poste.»
«Le CSA doit être 
un partenaire dans la SSPA»

Baroudi Belelou s’est confié sur son pro-
gramme s’il venait à être élu président du
CSA/MCO : «Le CSA doit être un parte-
naire dans la SSPA. C’est d’ailleurs mon pro-
jet que je veux concrétiser en cas de mon
élection à la tête du CSA. Aussi, il va falloir
redonner de la considération aux anciens
joueurs et ce dans les différentes disciplines.»
«Il est temps de relancer 
les activités sportives»

Aussi, Belelou a insisté pour relancer
d’autres disciplines : «Il est temps de relan-
cer d’autres disciplines à l’instar du hand-
ball, basket-ball et volley-ball. On doit
redonner au Mouloudia son image du
passé. On parle là d’un grand club qui doit
retrouver son passé glorieux.»

B.S.

LES ORANAIS AFFRONTERONT L’AS 

LE STAFF TECHNIQUE
MAINTIENT SON BIQUOTIDIEN 

Nekkache passera un
nouveau test aujourd’hui

Belelou candidat 
à la présidence du CSA ?

La délégation 
à Tlemcen avec 35 personnes
llLes Rouge et Blanc vont se déplacer à

Tlemcen pour effectuer leur stage de
préparation estival. La délégation du Moulou-
dia sera composée de 35 personnes. Ainsi, 27
joueurs seront du voyage, ainsi que les mem-
bres du staff technique en l’occurrence Casoni,
Belatoui et Acimi. A cela s’ajoutent les mem-
bres du staff médical et le garde-matériel.

Le Mouloudia invité 
à un tournoi à Alger

llLa direction du Mouloudia d’Oran a reçu
une invitation pour participer à un tournoi

amical à Alger vers la fin du mois d’octobre.
De nombreux clubs devraient y participer tels
que le Paradou AC, la JS Kabylie et le CR Be-
louizdad. Cependant, la direction du MCO a
décliné cette invitation en raison de la pro-

grammation du stage de Tlemcen.

B. S.

La direction souhaite 
régler le cas Houssou

llLa direction du Mouloudia d’Oran sou-
haite toujours régler le cas de l’atta-

quant ivoirien, Landry Houssou. Ce dernier
avait, il y a de cela trois semaines, signé, par
email, son contrat de trois saisons avec le
MCO. Toutefois, le joueur n’a pas réussi à
rentrer au pays en raison de la fermeture de

l’espace aérien.

Son arrivée pourrait être 
retardée au mercato hivernal
llSelon les informations en notre posses-

sion, la direction du MCO ainsi que l’en-
traîneur Casoni ne vont, sans doute pas,
attendre longtemps le joueur ivoirien, Lan-
dry Houssou. Alors que le championnat de-
vrait débuter très prochainement, l’arrivée
de Houssou au Mouloudia pourrait être re-

portée au mercato hivernal.

SÛRETÉ NATIONALE EN AMICAL
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L’ assemblée générale élective du
CSA/ESS est prévue avant la fin du
mois de novembre et jusque-là,
deux prétendants à la présidence du

club amateur se sont déjà portés candidats, il
s’agit de Brahi Larbaoui et Zakaria Kherra, tous
les deux membres de l’assemblée générale. Les
deux candidats nous ont fait part des grandes
lignes de leurs projets respectifs.
Larbaoui : «Je ne suis pas né 
de la dernière pluie et je suis 
sûr de pouvoir apporter un plus»

Brahim Larbaoui a d’abord confirmé sa can-
didature. «Je vous annonce que je suis officielle-
ment candidat à la présidence du club amateur
», dit-il, avant de poursuivre : «Je vous remercie
de m’avoir donné cette occasion pour m’exprimer
et expliquer mon projet pour l’Entente qui repose
sur des années d’expérience au sein de ce club que
je connais parfaitement et avec lequel j’ai vécu de
grands moments, sans oublier ma longue expé-
rience dans la gestion des entreprises. Je me suis
porté candidat car je suis sûr que je suis capable
d’apporter un plus à l’Entente. J’ai mes idées et
avec le bureau qui va être constitué d’hommes
compétents et dévoués, nous allons redorer le bla-
son de l’ESS».
«Le club amateur ne doit plus 
se plier aux caprices du club
professionnel, c’est lui l’actionnaire
majoritaire et c’est lui qui décide»

Larbaoui a tenu, en premier lieu, à expliquer
sa vision des choses, à faire savoir que la
SSPA/Black Eagles qui gère le club profession-
nel, doit suivre le programme du club amateur
dans la mesure où c’est le club amateur qui dé-
tient la majorité des actions. « Il n’est pas normal
de trouver un seul membre du CSA au sein du
conseil d’administration de la SSPA. A partir du

moment où le club amateur est l’actionnaire ma-
joritaire, c’est à lui de mettre en place la politique
que doit suivre le club professionnel, ou du moins,
les deux doivent collaborer dans le même sens. J’ai
entendu dire des gens qu’à la place du président
du CSA ils ne donneront pas l’argent au club pro-
fessionnel. Non, je n’irai pas jusque-là, mais tout
doit se faire dans un cadre juridique bien défini.
Il faut qu’il y ait un contrat qui protège le club
amateur. Aussi, le club amateur doit garder de
l’argent dans ses caisses pour gérer d’autres volets,
comme le centre de formation qui reste notre
grande priorité, sans oublier les catégories jeunes
qui doivent mieux prises en charge. L’argent ne
doit pas être destiné uniquement aux joueurs
pros, il faut s’occuper de la relève pour s’assurer
un vivier de qualité pour l’avenir», dit-il.
«Je ne viendrai pas pour couper 
des têtes»

Si Larbaoui est élu, quel sera le sort de l’actuel
conseil d’administration et son président ? «Si je
suis élu à la tête du club amateur, je ne vais pas
commencer par couper les têtes, non, je ne vais
pas faire ça. Bien au contraire, on doit s’asseoir
autour d’une table et discuter de ce qu’on peut
faire ensemble dans l’intérêt de l’ESS. Je ne vais
pas évincer l’administration d’Azzedine Arab qui
a fait un grand travail et qui a réussi à préserver
la majorité de l’effectif de l’équipe ainsi que le staff
technique. On voit aujourd’hui que l’équipe est en
stage et qu’elle travaille dans de bonnes condi-
tions, on doit le reconnaître. On va donc travail-
ler ensemble, mais ce qu’il faut savoir, c’est que
Larbaoui ne viendra pas pour faire de la figura-
tion, je ne suis pas un béni-oui-oui qui ne fait que
suivre les autres. J’ai mes idées et mon propre pro-
gramme, je ne suis pas né de la dernière pluie.
Nous allons discuter ensemble et on mettra en
place une feuille de route. Dans six mois, on fera

une évaluation de la situation. Je n’ai aucun pro-
blème avec Arab, les gens doivent le savoir», ré-
pond-il.
Kherra : «On ne fait pas du neuf
avec du vieux»

Quant à l’autre candidat, Zakaria Kherra qui,
rappelons-le, a fait partie du directoire qui a été
installé en début de saison par les autorités lo-
cales, il estime qu’un changement radical s’im-
pose. «Merci de m’avoir donné la parole et je vous
confirme que je suis candidat à la présidence du
club amateur. J’estime que j’ai le bagage et l’expé-
rience qu’il faut pour me présenter à ce poste, je
suis diplômé d’université en Algérie et à l’étranger
dans le domaine de la gestion et je suis dans le
mouvement sportif, particulièrement le football
et ce, depuis 2004. En plus clair, je me suis formé
pour être dirigeant dans le football et aujourd’hui,
à partir du moment où je suis membre de l’as-
semblée générale, j’ai l’opportunité et l’honneur de
me présenter à la présidence du club amateur de
l’ESS, un club que je connais très bien, d’autant
que j’ai été dirigeant durant la saison passée. C’est
le défi pour lequel je me suis formé pendant des
années», fait-il savoir.
«Place aux jeunes, 
c’est cela le changement !»

Zakaria Kherra dira d’emblée que le change-
ment passe inévitablement par l’émergence de
jeunes gestionnaires. «Tous les supporters, nous
les avons entendus, réclament du changement et
je suis d’accord avec eux. Et comme on dit, on ne
fait du neuf avec du vieux. Il faut donc du sang
neuf et un nouveau souffle en donnant la chance
aux jeunes, à l’image de notre pays qui est en
train de donner la chance aux jeunes ministres
comme celui du ministère de la jeunesse et des
sports qui n’a que 38 ans, le même âge que moi.
Son jeune âge ne l’a pas empêché de relever ce

grand défi et n’a pas empêché non plus le prési-
dent de la république de lui faire confiance, et c’est
ce que nous allons faire», estime-t-il.
«L’Entente doit se hisser dans 
sa gestion au niveau d’Al Ahly, de
l’Espérance et des géants d’Afrique»

«Je ne vais pas dire que l’Entente doit être gérée
comme un grand club européen, nous sommes
encore loin de ce niveau, mais ce qu’il faut savoir,
c’est que l’ESS n’a plus rien à prouver par rapport
à ce qui se fait en Algérie, cela fait longtemps qu’il
a dépassé ce stade. Notre club doit se hisser main-
tenant, dans sa gestion, au niveau des géants de
l’Afrique comme Al Ahly d’Egypte, l’Espérance de
Tunis, le WAC et les autres, car sur le plan spor-
tif, ce sont ces clubs qui sont ses rivaux. Nous ré-
fléchissons dans ce sens et nous comptons mettre
en place un projet qui nous mène vers ce niveau
de gestion. L’Entente a ses titres et ses supporters,
mais ce qu’il lui manque, c’est une gestion à la
hauteur de son statut», a-t-il indiqué.
«Je suis sûr que je peux écrire
l’histoire de l’Entente comme 
l’ont fait Serrar et Hammar»

«C’est bien qu’il y ait plusieurs candidats, ça
veut dire qu’il y a des gens qui s’inquiètent pour
l’avenir du club. Bien au contraire, cela le rend
heureux. En ce qui me concerne, je suis sûr de
moi et de mes capacités. Je suis sûr de mes idées et
de mes diplômes. Avant que je décide de me por-
ter candidat, j’ai consulté des gens et j’ai demandé
leurs conseils. J’ai confiance en eux et ils m’ont en-
couragé à foncer, car ils savent ce que je véhicule
comme idées. Je viens pour apporter du nouveau,
pour apporter du changement et du concret. Je
suis sûr que je peux écrire l’histoire de l’Entente,
comme l’ont fait Serrar et Hammar qui ont ap-
porté plusieurs titres à l’Entente», a-t-il terminé.

K. L.

Saïdi et Merbah 
en marge du groupe
llEn plus de Debari et Bekakchi, deux autres joueurs

se sont entrainés en marge du groupe, il s’agit de
Saïdi qui souffre d’une blessure à l’adducteur et de Mes-
sala Merbah qui vient juste de commencer les entraine-
ments avec sa nouvelle équipe et qui est soumis à un
programme spécifique.

K. L.

ILS SONT CANDIDATS À LA PRÉSIDENCE DU CSA

LARBAOUI ET KHERRA LANCENT
LA CAMPAGNE ÉLECTORALE

S elon les dernières nouvelles, les négocia-
tions avec Islam Bakir risquent de capoter
en raison des exigences financières du

joueur qui, selon nos informations, se montre un
peu gourmand. Une source proche de la direction
de l’Entente nous fait savoir que l’ex-milieu de ter-
rain de l’ESS exige un salaire de 280 millions et
une avance de cinq mensualités. Une condition
que la direction actuelle refuse par rapport à la si-
tuation financière du club. Il est à rappeler qu’Az-

zedine Araba avait proposé dans un premier
temps un salaire de 180 millions à Bakir avant de
monter à 200 millions, ce qui n’a pas satisfait le
joueur. Il faut savoir aussi, que la direction de
l’ESS a décidé de ne pas offrir une avance sur sa-
laires aux nouvelles recrues. Elle ne l’a pas  fait
avec Kheiri, Meddour et Merbah et elle ne le fera
pas avec Bakir. Et puisque Arab a bien fait savoir
qu’il n’ira pas au-delà des moyens du club, l’op-
tion Bakir risque de tomber à l’eau.

Les négociations risquent de capoter  

BAKIR S’ÉLOIGNE
Deghmoum 
se blesse 

Le jeune attaquant de
l’Entente s’est blessé sa-
medi à la cheville, suite à
un duel avec son coéqui-
pier Amoura lors d’un
match d’application. Le
joueur a dû écourter sa
séance pour aller se soi-

gner. Hier, Deghmoum ne
s’est pas entrainé avec le
groupe et s’est contenté
uniquement de soins.

K. L.

Bekakchi reprend
llComme prévu, Brahim Bekakchi a rejoint le groupe

à Annaba dimanche soir. Il a repris les entrainements
hier matin, mais toujours en solo. Car le joueur, rappelons-
le, n’est toujours pas en mesure de réintégrer le groupe.
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JSMB

D ans l’optique de faire redémarre le club
dans les plus brefs délais, Arab Benaï s’est
réuni avec les membres du bureau hier
dans la soirée. Ayant déjà géré le club lors

des derniers mois, les membres du CSA auraient ac-
cepté de poursuivre leur mission sous conditions. Il
n'est plus question que cette situation perdure. Le club
sans dirigeants n'arrive plus à arrêter l'hémorragie. En
effet certains en ont assez d'attendre et ils pensent sé-
rieusement à aller voir ailleurs. C'est pourquoi, le CSA
compte entamer son travail et trouver une solution afin
de préparer la nouvelle saison. Le nouveau bureau aura
pour mission de gérer les affaires courantes du club,
mais aussi celles de toute la nouvelle saison. Ce sera
donc une étape importante dans la vie du club béjaoui
qui devra faire mieux que la saison écoulée.  
Il veut tenir compte du PV de la réunion 
du 23 janvier avec les actionnaires 

D’après le président du CSA, ce dernier n’a pas be-
soin de dérogation cette fois-ci pour gérer le club. Il
nous a fait savoir qu’il suffit juste pour lui de récupérer
le PV de la réunion du 23 janvier dernier avec les ac-
tionnaires où il a été mentionné noir sur blanc la liqui-
dation de la SSPA, si les actionnaires ne réagissent pas
au terme de la dérogation accordée au CSA. D’après nos

informations, la SSPA ferait l’objet d’une dissolution
dans les tout prochains jours. Face à cette situation, les
responsables, qui ont eux aussi une part de responsa-
bilité essayent tant bien que mal de sauver la face. On
mise beaucoup sur lui pour redorer le blason du club
dont la réputation a pris un mauvais coup avec cette
crise aiguë. Cette nouvelle équipe a déjà entamé son
travail pour sortir de cette crise.  
La SSPA sera dissoute 
et le club s’engagera en tant amateur  

Dans le cas où les dirigeants opteraient pour un di-
rectoire suite à l’absence des actionnaires, le MOB per-
dra automatiques son statut professionnel et sera géré
en attendant par une commission d’urgence sous la di-
rection du club amateur. D’ailleurs lors de la dernière
réunion des présidents des clubs avec les responsables
de FAF et la LFP, le président de la Fédération algé-
rienne de football, Kheïredinne Zetchi, a exigé à tous
les clubs ayant une société par actions de procéder à
une dissolution le plutôt possible. Cela peut s’avérer à
un véritable test pour les présidents de club pour
connaitre leurs intentions de faire une rupture avec leur
ancien mode de gestion ayant causé la faillite à leurs so-
ciétés sportives respectives.

  S. A.

J oint par nos soins, le président
du CSA, Arab Benaï, s’est ex-
primé sur la situation de son

club de cœur tout en invitant tous les
clans, toutes les fractions à s’unir au-
tour de l’équipe pour l’aider à s’en sor-
tir : « Ce n’est nullement le moment de
se tirer dessus ou d’échanger les accu-
sations. Ce qui se passe au MOB est
bien plus important que tout le reste.
C’est pourquoi on doit tous s’unir pour
permettre au club de s’en sortir et d’évi-
ter le scénario catastrophique. La si-
tuation est vraiment urgente et il faut
vite agir. Je ne suis pas un lâche pour
laisser le club dans une situation com-
pliquée. Mais cela ne peut plus durer
éternellement car je ne peux pas gérer
ce club tout seul.» 
«Le temps presse 
et notre objectif est de faire
redémarrer le club cette
semaine»

Le président du club amateur a
évoqué avec nous la possibilité de voir
le club géré par un directoire : « La si-
tuation est délicate et le temps presse.
Ainsi, on a décidé de trouver une solu-
tion au moins pour permettra au MOB
de démarrer sa saison dans les plus
brefs. Notre but est d’installer une com-
mission d’urgence composée des mem-
bres du CSA. Le club accuse un
énorme retard en matière de prépara-
tion et je pense que c’est le moment
d’agir afin d’éviter un scénario catas-
trophique. »
«On a tracé une feuille 
de route et mon équipe 
a déjà entamé son travail»

Affichant sa détermination de se
mettre rapidement en ordre de
marche, Arab Benaï nous a confié :   «
Comme je l’ai déjà dit, on a déjà tracé
une feuille de route. Après, on va met-
tre sur pied un plan de travail pour dé-
marrer la saison dans les plus brefs
délais. L’urgence comme je viens de

vous dire est de restructurer le club de
la base et essayer en suite d’aller cher-
cher quelques joueurs de qualité sur le
marché avant la date boutoir du mer-
cato le 27 octobre prochain. On a déjà
pris nos devants en contactant un en-
traineur et pas mal de joueurs qui nous
ont donné leur accord.»
«Je compte terminer mon
mandat et démissionner» 

Très agacé par les intentions et les
rumeurs que font propager certains,
Benaï a réitéré qu’il ne sera pas can-
didat à un autre mandat à la tête du
CSA. Ce dernier affirme qu’il est là
juste pour faire redémarrer le club et
qu’il remettra les clés dés la fin de son
mandat olympique le 20 novembre
prochain : «Je tiens toujours à ma dé-
cision prise initialement, qui est celle
de ne pas briguer un autre mandat à
la tête du CSA. Mon seul et unique ob-
jectif est de faire redémarre le club et
par la suite je vais démissionner du
moment que mon mandat se termine
le 20 novembre. Je rassure tout le
monde, je vais continuer à travailler
avec la même volonté dans l’intérêt du
MOB.» 

S. A.

LE PRÉSIDENT S’EST RÉUNI
AVEC SON BUREAU HIER  

BENAÏ : «Je ne peux pas
rester insensible à la
crise que traverse le club»

C omme à chaque période de recrute-
ment, les supporters de la JSMB lancent
des appels à la direction du club ou plu-

tôt au président pour ramener de grosses poin-
tures. Les dernières rumeurs continuent à tenir
en haleine les supporters de la JSMB. On attend
en effet avec impatience l’identité de l’attaquant
qui va renforcer la ligne offensive des Hamma-
dites. Plusieurs noms de joueurs sont cités du
côté de la JSMB sans qu’on parvienne à conclure
avec eux. En vérité, la direction veut terminer
en beauté son opération recrutement. Il est
même prêt à mettre le paquet pour engager cet
attaquant dont toute la ville rêve. Ayant négocié
en vain avec certains éléments, la direction veut
se braquer vers d’autres autre piste aussi.
Ils exigent des joueurs de qualité  

L'entourage proche de l'équipe et plus parti-
culièrement les supporteurs pensent que le re-
crutement de certains éléments au moins quatre
de grande valeur est absolument nécessaire.
Certes, les supporters n’ont fait une fine bouche
après avoir déjà assuré quelques nouvelles re-
crues, mais ils veulent voir d’autres bons
joueurs.  Par ailleurs, les supporters de la JSMB,
qui sont très exigeants, attendent avec impa-
tience le recrutement de grosses pointures pour
équilibrer l'équipe. Autrement dit, la direction
n'aura qu'à convaincre, au minimum, trois
joueurs expérimentés pour encadrer ce jeune
groupe en vue de la nouvelle saison.  
Attention aux erreurs de casting !

Si les supporters du club sont montés au cré-
neau ces derniers jours, c’est parce qu’ils en mar-
rent de voir débarquer dans leur club, à chaque
été, des joueurs qui ne sont d’aucune utilité pour

le club. Ces dernières années, on dénombre un
grand nombre de transferts ratés. « Il ne faut pas
recruter pour le simple plaisir de recruter »,
avertissent les amoureux du club, qui préfèrent
de loin, dans ce cas, que le club continue à faire
confiance à ses jeunes issus de la formation ou
des éléments anonymes qui viennent à la JSMB
pour briller et se faire un nom, et non pas pren-
dre de l’argent seulement. C’est le message que
veulent transmettre les supporters à la direction.
Recrutement d’un gardien : 
la priorité des dirigeants   

En plus de la nécessité de recruter des joueurs
de champ, la direction de la JSMB a affiché ses
craintes concernant le poste du gardien. Rachid
Redjradj souhaite recruter un très bon gardien.
Déjà le départ de deux gardiens du club est déjà
un casse-tête chinois pour lui et toute la direc-
tion. Ainsi, Redjradj prend toutes ses précau-
tions en cas de mauvaise surprise. Même si le
club possède déjà Mekrèche et le jeune promu,
cela n’empêche pas le président de prendre ses
devants et contacter certains gardiens. D’ail-
leurs, c’est ce qui précipiterait le recrutement
d’un portier dès cette semaine.
Khouda concrétise la venue 
d’un attaquant franco-algérien 

C’est une période très mouvementée ! Les
clubs s’activent pour recruter les meilleurs
joueurs qui existent sur le marché. La suren-
chère est autorisée pendant cette période, du
moment que le club qui payera plus recrutera
les meilleurs. De son côté, la direction songe
beaucoup plus à la piste étrangère et émigrée.
Comme annoncé dans ces mêmes colonnes, le
nouvel entraineur béjaoui, Karim Khouda, qui

se trouve chez lui, aurait négocié avec un atta-
quant qui évolue dans le championnat local.
D’après nos informations, le joueur en question,
un attaquant émigré, a donné son accord de
principe à Khouda. Ce dernier est attendu le 28

octobre prochain en compagnie du coach bé-
jaoui à Béjaïa pour poursuivre les négociations
et signer son contrat. Nous y reviendrons avec
plus de détails dans nos prochaines éditions. 

S.A.

Le silence de la direction inquiète les supporters 

Benmansour honorera son contrat jusqu'au bout
Comme nous l’avons annoncé dans notre précédente édition, Farouk Benmansour s’est déplacé avant-hier au

siège du club pour discuter avec les dirigeants dans le but de trouver un accord pour rester pour une autre saison.
En fait, cela fait plusieurs jours que le joueur a pris cette décision, après avoir trouvé un terrain d’entente avec les
responsables. La direction béjaouie a tout fait pour ne pas perdre un de ses éléments clés pour la saison prochaine,
surtout que le club jouera l’accession. Ainsi, Benmansour dont le contrat court toujours jusqu’au 2021 a signé une
demande de licence sur place pour continuer et honorer son contrat jusqu’a bout. Alors qu’il était question de le
mettre sur la liste des joueurs à libérer, la direction a fait machine arrière, en décidant de préserver l’un de ses
meilleurs éléments, en prévision de la saison prochaine. D’ailleurs, le sujet de sa libération ne sera plus jamais évo-
qué puisque le joueur souhaite s’éloigner de la pression et se préparer convenablement pour la nouvelle saison.  
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Dans "Autopsie", vous évoquez votre passage
à l'OM, même si vous précisez que vous ne
pouvez pas tout dire. Que retenez-vous de ces
deux années marseillaises ?
Je suis fier d'avoir pu jouer dans ce club que

j'aime beaucoup, d'avoir pu faire une belle saison,
d'avoir emmené cette équipe en finale de la Ligue
europa. C'est ce que j'avais en tête le premier jour
où j'ai signé. au début, on me prenait pour un doux
rêveur, mais finalement, on l'a quand même
fait.

Lorsque vous voyez plusieurs
de vos anciens parte-
naires comme
Mandanda,
Payet ou au-
vin disputer la
Ligue des
champions, ne
vous dites-vous
pas que vous au-
riez dû y être ?
oui, et je me dis

surtout que j'aurais pu
réaliser une belle saison
avec andré Villas-Boas, que
mon caractère m'aurait permis
de me faire pardonner par rapport à
ma deuxième année à l'om. Je suis fait de
hauts et de bas. J'avais commencé ma préparation,
j'étais prêt à entamer cette troisième saison et on
m'a coupé l'herbe sous le pied, c'est frustrant. Ça, je
ne pardonnerai jamais.

Vous étiez-vous entretenu avec Villas-Boas ou
vous êtes-vous juste croisés ?
Comme je le dis depuis le début, on a l'impres-

sion que mon combat est contre l'om, le staff, etc...
mais pas du tout ! Je n'ai pas de problème avec
l'om, mais juste avec une personne... Le coach n'a
pas eu son mot à dire, il n'était même pas au cou-
rant. en tout cas, je le supporte à distance. Je l'aime
beaucoup. au portugal, il suscite un énorme res-
pect. il est vu comme quelqu'un de rigoureux, sé-
rieux et très intelligent.

En parlant d'entraîneur, ça s'est mal fini avec
Rudi Garcia. Mais on a l'impression que vous
vous êtes rabibochés.
non, je n'ai pas eu de nouvelles depuis. Je lui en

ai voulu, tout le monde le sait. mais aujourd'hui, je
ne peux pas lui en vouloir encore. Je me sens heu-
reux, je rejoue au football, je suis bien à porto. Ça
apaise mon énervement et ma rancune. il n'a pas
été parfait, moi non plus, je lui pardonne. il reste
quelqu'un d'important dans ma carrière.

Vous avez vécu le "Champions Project" de
l'intérieur. Avec le recul, qu'en pensez-vous ?
Je suis déçu. au final, on est en Ligue des cham-

pions. Je parle en tant que suppor-
ter. mais quand tu proposes
quelque chose comme ça et que tu
ne fais pas un mercato très intelli-
gent, que tu ne prends pas un atta-
quant tueur... À l'époque, j'étais allé
voir le président et je lui avais dit de

regarder tel ou tel joueur, comme le
jeune (marcus) uram, un crack, ou

(Yussuf) poulsen, qui pouvait nous
faire du bien parce qu'il était

grand et athlétique. mais, non...
quand je vois qu'aujourd'hui
Vedat muriqi est
parti de fenerbahçe
pour aller à la Lazio... Je ne
sais pas ce qu'on fout.
J'espère que le Brési-
lien qu'ils ont pris
(Luis Henrique) est

bon. Je n'ai rien contre Bene-
detto mais il faut toujours des
joueurs de différentes caracté-
ristiques pour pouvoir aller plus
haut. pour le moment, on n'a pas
encore ça.

On dit souvent que l'OM rend fou,
êtes-vous d'accord ?
Je l'étais déjà avant de venir (rires) ! Je ne sais

pas, j'ai joué à Valence, c'était dans le même
style. Je sais juste que certains joueurs ont peur

de venir à marseille parce qu'ils se disent que ça
va être compliqué dans la vie de tous
les jours et qu'il y a la pression de ga-

gner à chaque match. mais moi,
quand j'ai entendu que l'om
s'intéressait à moi, j'ai dit : "ah
oui !" et pourtant, j'allais dis-
puter la Ligue des champions
avec séville. quand tu es fran-
çais et que tu viens de la région
provence-alpes-Côte d'azur,
tu te dois de jouer dans ce club.
Même s'ils ne l'ont pas fait

publiquement, la plupart de vos
anciens partenaires vous ont sou-

tenu après votre licenciement. Vous
n'étiez pas le premier dans ce cas, puisqu'il y
avait déjà eu Bedimo et Fanni. Certains mes-
sages vous ont-ils touché ?
Bien sûr ! des gars m'ont dit qu'ils allaient aller

voir le club. mais tu ne peux rien faire quand ça
reste personnel. Ça m'avait fait plaisir et je suis d'ail-
leurs toujours en contact avec certains. quand je
parle avec eux, ils me disent que c'est incroyable,
que mon histoire est folle. et quand je leur donne
ma version, ils comprennent... C'est fou, mais c'est
comme ça. nous ne sommes pas des esclaves. il
faut que les gens du football le comprennent.
À un moment, on disait que auvin,
c'était 50 millions ou rien. aujourd'hui,
la question simple à poser, c'est :
s'il avait fait fort Boyard
dans un jour "off", au-
rait-il été licencié ? Je ne
pense pas. Je dis auvin
parce que c'est mon
ami.

Vous venez de si-
gner deux ans à
Boavista. Comment
voyez-vous l'avenir ?
C'était compliqué cette année

avec le coronavirus. après fener-
bahçe, je suis parti en russie, j'aime

découvrir les nouveaux
pays, les nouveaux cham-

pionnats. mais quand je suis
arrivé là-bas, nous étions confinés. ils
ont refusé de me payer sous prétexte
du Covid et que je n'ai pas fait

un match. mais ce n'est pas de ma faute.
À ce moment-là, je me suis dit que
j'allais arrêter le foot, que j'en avais
marre, que ça faisait trop
longtemps que je n'avais
pas disputé un match, que trop
de gens essayaient de me
noyer, dont une personne
de marseille. Je me suis
accroché cet été avec un
préparateur physique (fa-
bien Lefaucheux, de Bfs
training), mais sans
conviction. Je lui disais : "Je
m'entraîne avec toi tous les ma-
tins alors que mes potes font la fête".
on faisait parfois deux séances par
jour. J'étais avec Benjamin fall et comme
j'aime bien faire des one-man-show.  au fur
et à mesure, je me suis senti de mieux en
mieux. au bout de deux-trois semaines, j'ai
commencé à prendre du muscle. et je suis re-
venu un matin avec l'envie. on a enchaîné.
des clubs m'ont appelé un peu partout. La
reggina (italie) m'a fait un beau discours, j'ai ap-
précié, je leur avais répondu que si je venais, c'était
vraiment pour monter en première division. J'avais
un test cardio à faire pour voir si j'étais bien physi-
quement. Je savais que dès que j'allais signer le

contrat, ils allaient me faire jouer directe-
ment. mais je ne peux plus gru-
ger (sic) physiquement pour

pouvoir jouer. Je leur ai
donc demandé un peu de

temps. entre-temps, Boa-
vista m'a appelé, on a dis-
cuté. Le discours a été
plus doux, ils m'ont laissé
le temps de travailler. 
Vous avez donc discuté
avec Luis Campos.

oui, je l'ai rencontré.
J'ai besoin de personnes

comme ça pour être bon sur un
terrain. il sait comment parler

aux joueurs. avec son discours, son approche, on
a envie de s'arracher pour lui !

Vous dites que quelqu'un de l'OM vous a mis
des bâtons dans les roues, même après votre
départ...
oui, ça a continué. quand les clubs appelaient

pour se renseigner sur moi, on leur répondait que
je n'étais plus un footballeur, et ceci et cela... C'est
un truc de ouf. Je ne peux rien reprocher à l'en-
traîneur, au staff...

Vous entendiez-vous bien avec Andoni Zubi-
zarreta, l'ancien directeur sportif ?
oui, vite fait, mais ce n'est pas quelqu'un qui

parle beaucoup. après, on rentre dans un monde...
on a l'impression qu'à marseille, c'est Cluedo. des
gens voient, mais ne disent rien. Ceux qui travail-
lent dans le club et lisent mon livre connaissent très
bien mon histoire et savent de quoi je parle.

Dans le livre, vous racontez aussi le titre de
champion du monde en Russie. Avec le recul,
vous dites-vous que vous auriez alors dû rac-
crocher les crampons, même si vous n'aviez
que 32 ans ?
non, pas du tout. J'avais encore du jus, de l'envie.

J'avais en tête d'arrêter l'équipe de france, ça c'était
sûr, mais pas le football. Ce n'était pas possible.

Que retenez-vous de Didier Deschamps ?
Je suis attaché à lui. depuis l'euro-2016, on a ap-

pris à se connaître. Je suis un affectif. Je suis grand,
costaud, j'ai un franc-parler qui plaît ou déplaît,
mais je suis un sensible. quand je le vois, je le

prends dans mes bras, je l'adore.
Dans le livre, il est aussi beaucoup

question de votre vie pri-
vée. Vous y détaillez votre

relation avec Pamela
Anderson, qui s'est
mal terminée. Lui en

voulez-vous pour
ses accusations ?

Je ne lui en veux
pas à elle personnelle-
ment. J'ai pris du
recul, je crois en dieu,
au karma. Je sais
qu'elle n'est pas si mé-

chante et que c'est son en-
tourage, tous ces poux, ces

bactéries, qui l'ont poussé à
faire ce genre de choses. Ce qui a per-
turbé notre relation, ce n'est pas elle, ce
sont les gens autour. ils ne pouvaient
pas croquer.
Ça vous a tout de même blessé...

Ça m'a fait super mal. quand on
t'accuse de quelque chose que tu n'as pas fait, c'est
frustrant. Je ne pouvais pas répliquer, car ça faisait
une accumulation, ça tombait au même moment
que mes problèmes avec l'om. Le but était de ne
pas répondre afin d'éviter de donner du caviar à des
cochons, c'est-à-dire son entourage. Je ne voulais
pas entrer dans leur jeu. J'ai préféré montrer que
j'étais encore un footballeur. Je n'ai donc fait que
travailler pour retrouver un club alors que malgré
moi, on me voyait dans tous les gossip...

À ce moment-là, vous étiez en outre la tête
d'affiche d'une campagne de lutte contre les
violences conjugales...
C'est terrible... C'était infondé, ça n'avait pas de

sens. mais j'ai reçu plein de messages, on m'en-
voyait plein d'articles, on me disait : "regarde, elle
a fait ça avec tous ses ex, tu aurais dû être plus at-
tentif ". Je ne suis pas le premier à être victime de
ça avec elle. tôt ou tard, on saura la vérité. Je crois
en ma bonne étoile.

In La Provence 

ADIL RAMI : «PAMELA M’A BLESSÉ
MAIS JE NE LUI EN VEUX PAS»

L'ancien défenseur olympien, licencié pour
"faute grave" en 2019, se livre dans une

autobiographie. S'il précise qu'il ne
peut pas encore tout dévoiler sur

son éviction soudaine, il n'en
reste pas moins amer. Interview

«JE N'AI PAS DE PROBLÈME
AVEC L'OM, MAIS JUSTE
AVEC UNE PERSONNE»

«J’EN AI
VOULU 
À RUDI
GARCIA» 

«SI THAUVIN
AVAIT FAIT
FORT BOYARD
DANS UN
JOUR "OFF",
AURAIT-IL ÉTÉ
LICENCIÉ ? 
JE NE PENSE
PAS»

«LES JOUEURS
NE SONT PAS
DES ESCLAVES,
LES GENS DU
FOOTBALL
DOIVENT LE
COMPRENDRE»

«QUAND LES CLUBS
APPELAIENT POUR
SE RENSEIGNER
SUR MOI, À L’OM,
ON LEUR
RÉPONDAIT QUE JE
N'ÉTAIS PLUS UN
FOOTBALLEUR»

«CERTAINS JOUEURS ONT PEUR DE VENIR À MARSEILLE»
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ODEGAARD OUR POUR LE CLASICO
Le grand clasico est prévu pour samedi,

mais Zinedine Zidane vient déjà d'enregis-
trer un forfait de taille pour cette rencon-
tre, en la personne de MartincOdegaard.
En effet, l'international norvégien sera
absent pour le prochain mois, la faute à
une blessure au genou, comme le révèle
Mundo Deportivo. Remplaçant depuis
le début de l'exercice, il aurait pu gratter
du temps de jeu à l'aube d'une série im-
pressionnante de sept matchs de 31
jours pour les Madrilènes devront
donc faire sans lui.

MAUVAISE NOUVELLE 
POUR VERRATTI

La trêve internationale a laissé des traces au
sein de l’effectif parisien. Et si Marquinhos,

sorti après seulement quelques minutes
de jeu face au Pérou, a fait son re-

tour à l’entraînement dimanche
et pourrait être aligné, ce

mardi, pour le premier ren-
dez-vous de Ligue des

champions face à Man-
chester United, Marco Ver-
ratti manquera à coup sûr
à l’appel face aux Red De-

vils. Lui aussi revenu
blessé du rassemblement

de la Squadra Azzura,
l’international italien

souffre en effet d’une
lésion à la cuisse droite.

A en croire L’Equipe,
Marco Verratti devrait en

effet être indisponible
pour les trois prochaines

semaines. Il manquera
donc en plus du rendez-
vous face à Manchester
United, le déplacement
à Istanbul face au Ba-

saksehir mais égale-
ment celui à Leipzig, le
4 novembre prochain.

En Ligue 1, ce sont
les rendez-vous face

à Dijon, Nantes et
même peut-être

Rennes, le 7 novem-
bre, sur lesquels

l’ancien de Pescara
risque de devoir
faire l’impasse.
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REAL MADRID 

Ça va faire 3 sai-
sons que Cris-
tiano Ronaldo a

quitté le Real Madrid.
Son absence en attaque
se fait toujours ressen-
tir, les madrilènes n’y
arrivent pas. Le journal
espagnol « AS » a rap-
porté que le Real Ma-
drid n’a marqué que 6
buts lors des 5 pre-
miers matchs qu’il a
disputés cette saison.
Les madrilènes n’ont
marqué que sur 3
matches, contre le Real
Betis, le Real Valladolid
et Levante et n’a pas
réussi à marquer
contre la Real Sociedad
et Qadesh. Le Journal a
souligné que ce début
est le pire pour le Real
Madrid depuis la sai-
son 2010-2011 avec
Jose Mourinho, qui a
également marqué 6
buts après 5 matchs, et
que la saison s’est ter-
minée à ce moment-là
par la perte de la Ligue
espagnole, quittant la

demi-finale de la Ligue
des champions. Le club
royal sous la direction
de Zidane a été beau-
coup affecté au niveau
offensif sans Cristiano
Ronaldo, lors de sa
première période, il n’a
pas marqué en seule-
ment 9 matchs sur 149
matches avec un taux
d’échec de seulement
6%

Réunion de crise
entre Zidane et
ses joueurs

Battu par la modeste
équipe de Cadix à
quelques jours d’une
semaine décisive qui
verra le Real Madrid
affronter le Shakhtar
Donetsk et le FC Bar-
celone en fin de se-
maine, le club
merengue est dans le
doute. Marca nous ap-
prend que la défaite
passe très mal et Zi-
dane a décidé de re-
monter les bretelles à
ses joueurs. Surpris à

domicile par Cadix, le
Real Madrid a chuté ce
week-end en Liga.
Une défaite au goût
amer pour les
hommes de Zidane à
une semaine du Cla-
sico au Camp Nou.
Après la prestation in-
digeste de ses troupes,
le technicien français a
convoqué une réunion
en marge de la séance
d’entraînement du di-
manche, rapporte
Marca. Zizou reproche
à ses hommes leur
manque d’intensité et
l’attitude montrée lors
de la défaite des siens
contre le promu
Cadix. L’objectif est
simple : analyser la
performance de
l’équipe afin de mieux
rebondir. Le quotidien
de préciser que les
poids lourds du ves-
tiaire à l’image de Ser-
gio Ramos, Modric et
Toni d’appuyer les
dires de leur entraî-
neur.

LA STATISTIQUE QUI
PROUVE QUE ZIDANE N’Y
ARRIVE PAS SANS CR7

Les matches se suivent
et se ressemblent pour
Antoine Griezmann. S’il
a pu profité d’un bon bol
d’air frais lors du dernier
rassemblement de
l’équipe de France, avec
qui il a été buteur à deux
reprises, l’attaquant tri-
colore n’a toujours pas
trouvé le chemin des fi-
lets cette saison avec le
FC Barcelone. Pire, il n’a
toujours pas trouvé sa
place dans le onze de
Ronaldo Koeman et
peine à peser sur le jeu
des Catalans.

«Il connait
parfaitement
la situation»

Présent en conférence de
presse ce lundi, à la veille du
grand départ de l’édition
2020-2021 de la Ligue des
champions, contre les Hon-
grois du Ferencvaros, le
coach blaugrana n’a pas
daigné à enfoncer davan-
tage le Mâconnais, l’invitant
seulement à poursuivre ses
efforts à l’entrainement. «
Griezmann connait parfai-
tement la situation, a dé-
claré Koeman. Tout ce qu’il
a à faire c’est de continuer à
travailler dur. »

«Il va beaucoup
nous apporter»

De son côté, le portier
Neto, lui aussi face à la
presse, a apporté son
soutien à « Grizou »,
qu’il voit s’imposer à
terme chez les pension-
naires du Camp Nou. «
Quand je regarde Griez-
mann, je le sens très
bien, a ainsi confié le
gardien . Dans le foot-
ball, il y a des moments
où les choses ne fonc-
tionnent pas, mais la sai-
son est très longue et il
va beaucoup nous ap-
porter. »

LAUTARO MARTINEZ
«MESSI A TOUJOURS
UNE LONGUEUR
D’AVANCE SUR 
TOUT LE MONDE»

Lautaro Martinez, le
brillant attaquant de l’Inter
Milan, a une grande estime
envers son compatriote
Lionel Messi. Il l’a déjà ex-
primé il y a quelques jours
lorsqu’il a partagé une cape
internationale avec la
Pulga, et il vient de le faire
de nouveau dans une inter-
view au site Uefa.com.
L’avant-centre est très ad-
miratif du génie barcelo-
nais, estimant que malgré
son âge, ce dernier reste le
meilleur de tous. ” Je
connais Leo davantage du
temps où nous avons été
coéquipiers de l’équipe na-
tionale argentine plutôt
lors de nos oppositions”, a-
t-il commencé par souli-
gner. “Je l’ai dit dans le
passé, et je le répète main-
tenant et à l’avenir: c’est le
meilleur joueur au monde”.
Le fait qu’il soit argentin
est une source de fierté
pour nous et nous essayons
toujours d’apprendre de
lui. Pour moi, il est à un
autre niveau. Il comprend
le jeu d’une manière diffé-
rente et il a toujours une
longueur d’avance sur tout
le monde ». Lautaro Marti-
nez aurait pu évoluer dans
le même club que Messi
puisque le Barça l’a sollicité
pendant la précédente in-
tersaison. Finalement, il
n’y a eu aucune approche
concrète dans cette op-
tique. Ce n’est peut-être
que partie remise. En at-
tendant, l’ex-socétaire du
Racing Club se concentre
sur ses devoirs envers l’In-
ter.

ARGENTINE

PSG

LIGUE 1

LIGUE DES CHAMPIONS 

FC BARCELONE 

KOEMAN ENCOURAGE
GRIEZMANN 

NEYMAR, JOUEUR
QUI SUBIT LE PLUS
DE FAUTES

Un virtuose du football est bien
souvent très difficile à contenir.
Avec leur technicité, leur agilité et
leur vitesse, des joueurs comme
Lionel Messi, Cristiano Ronaldo
ou Neymar sont compliqués à
stopper pour un défenseur ayant
le malheur de les croiser. Souvent,
la meilleure solution reste donc de
faire une faute. Dans notre cham-
pionnat, l'un des joueurs qui en
est le plus victime s'appelle Ney-
mar. L'attaquant du Paris St-Ger-
main est donc celui qui subit le
plus de fautes en Ligue 1 selon un
rapport de l'Observatoire du
Football. Ainsi, le Brésilien subi-
rait une faute toutes les 20 mi-
nutes et 39 secondes, soit 14 fautes
au total lors de ses 289 minutes
disputés en Ligue 1, le meilleur
ratio parmi les 5 grands cham-
pionnats. Il devance dans ce clas-
sement Angelo Fulgini (Angers)
et Ignatius Ganago (Lens).

18h55 : Dynamo Kiev - Juventus Turin, en direct sur RMC Sport 2
18h55 : Zénith Saint-Pétersbourg - Bruges, en direct sur RMC Sport 3
21h00 : PSG - Manchester United, en direct sur RMC Sport 1
21h00 : Rennes - Krasnodar, en direct sur RMC Sport 2
21h00 : Multizone, en direct sur RMC Sport 3
21h00 : Barcelone - Ferencvaros, en direct sur RMC Sport Live 5
21h00 : Chelsea - FC Séville, en direct sur RMC Sport Live 6
21h00 : Lazio Rome - Borussia Dortmund, en direct sur RMC Sport Live 7
21h00 : RB Leipzig - Basaksehir, en direct sur RMC Sport Live 8
23h00 : PSG - Manchester United, 1ère rediffusion sur RMC Sport 2
23h00 : Rennes - Krasnodar, 1ère rediffusion sur RMC Sport 3
00h30 : Chelsea - Séville, 1ère rediffusion sur RMC Sport 1
00h45 : Dynamo Kiev - Juventus Turin, 1ère rediffusion sur RMC Sort 2
00h45 : Barcelone - Ferencvaros, 1ère rediffusion sur RMC Sport 3

PROGRAMME DE LA 1RE JOURNÉE 
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LIVERPOOL ANGLETERRE

TOTTENHAM

Le défenseur central néer-
landais de Liverpool Virgil
van Dijk touché à un liga-
ment d'un genou lors du
derby contre Everton (2-2)
samedi va devoir être opéré,
ont annoncé les Reds di-
manche «Aucun calendrier
précis n'a été donné pour son
retour au jeu pour le mo-
ment", ajoute le club, mais vu
le type de blessure, son ab-
sence devrait se compter en
mois. Van Dijk avait dû quit-
ter le terrain dès la 11e mi-
nute de jeu après avoir été
victime d'un tacle très dange-
reux du gardien adverse Jor-
dan Pickford (5e) qui n'avait
même pas été sanctionné.
Après l'opération, van Dijk
entamera un programme de
convalescence avec l'équipe
médicale du club pour lui
permettre de revenir à son
état de forme optimal dès que
possible", indiquent encore
les Reds. C'est un coup très
dur pour Jürgen Klopp et son
équipe car le géant néerlan-
dais avait été une pièce-maî-
tresse dans la conquête de la
Ligue des Champions (2019)
puis du premier titre de
champion d'Angleterre de-
puis 30 ans la saison dernière.
Cela ne laisse que Joel Matip
et Joe Gomez comme défen-
seurs centraux de métier et
expérimentés dans l'effectif,
même si d'autres joueurs,
comme le milieu brésilien Fa-
binho, ont déjà évolué à ce
poste. Liverpool, rarement à
l'aise loin de ses bases en Eu-
rope, doit entamer mercredi

sa campagne de Ligue des
Champions avec un déplace-
ment périlleux à l'Ajax Ams-
terdam. 

«Je suis prêt à relever
ce défi»

Sur ses réseaux sociaux, le
roc néerlandais s'est confié
sur ce nouveau défi qui l'at-
tend: «Cet après-midi, je me
suis réuni avec un médecin
pour élaborer le planning de
ma récupération après l'inci-
dent d'hier. Je suis complète-
ment concentré sur ma
récupération et je vais tout
faire pour revenir le plus ra-
pidement possible. Malgré la
déception évidente, je suis
fermement convaincu qu’il y
a des opportunités dans la
difficulté et qu’avec l’aide de
Dieu, je vais m’assurer de re-
venir meilleur, en plus grande
forme et plus fort que jamais.
Dans le football, comme dans
la vie, je crois que tout arrive
pour une raison et c’est im-
portant d’essayer de garder le
cap, lorsqu’il y a des hauts ou
des bas, poursuit le taulier
d’Anfield.cAvec le soutien de
ma femme, de mes enfants,
de ma famille et de toute le
monde à Liverpool, je suis
prêt à relever ce défi. Je vou-
drais remercier tout le monde
pour les messages de soutien.
Cela signifie énormément
pour moi et ma famille. Do-
rénavant, je ferai tout ce qui
est possible pour supporter
mes coéquipiers lors des pro-
chaines semaines. 

«JE REVIENDRAI PLUS
FORT QUE JAMAIS» Les années passent, l’animosité

reste. La hache de guerre n’est pas
enterrée entre José Mourinho et
Arsène Wenger. Lorsqu’ils offi-
ciaient sur les bancs de Chelsea et
d’Arsenal, les deux entraîneurs se
vouaient une haine féroce. En
2014, les deux hommes ont même
failli en venir aux mains. Six ans
plus tard, alors que l’Alsacien a
quitté les Gunners et que le Special
One est aux commandes de Tot-
tenham, les tacles par médias in-
terposés fusent toujours. A
l’origine de leur dernière passe
d’armes, l’autobiographie de Wen-
ger, "Ma vie en rouge et blanc". Un
ouvrage dans lequel Mourinho
brille par son absence. C’est "parce
qu’il ne m’a jamais battu, a plai-
santé l’entraîneur de Tottenham
vendredi en conférence de presse.
Vous n’écrivez pas un chapitre sur

14 confrontations et aucune vic-
toire. Pourquoi devrait-il parler de
moi dans son livre? Un livre est fait
pour vous rendre heureux, fier, je
comprends parfaitement."  Ré-
ponse d’Arsène Wenger, dimanche
sur Canal +: "Cela ne m'agace pas.
C'est de la provocation perma-
nente, a déclaré le technicien dans
le Canal Football Club. J'ai l'im-
pression d'être à l'école maternelle
avec lui. Mais ça fait partie du per-
sonnage." Et Wenger de rétablir sa
vérité sur ses oppositions avec son
rival: "C'est faux, on l'a battu (2 fois
en 19 matchs). On a gagné, et il y a
eu aussi beaucoup de matchs nuls.
Et ce n'est pas 'toi' qui gagnes, tu
participes à la victoire. C'est 'nous'
qui gagnons. L'entraîneur est là
pour tirer le maximum d'une
équipe."

WENGER «J'AI L'IMPRESSION
D'ÊTRE À L'ÉCOLE MATERNELLE

AVEC MOURINHO»

Il y a quelques mois en-
core, Adrien Rabiot était une
sorte de paria. À la Juventus,
où il cirait le banc des rem-
plaçants, mais aussi et sur-
tout chez les Bleus, où il était
écarté par Didier Des-
champs pour avoir refusé
une place de réserviste avant
la Coupe du Monde 2018.
Sauf que depuis la reprise du
foot européen, le milieu de
terrain a changé de dimen-
sion en s’imposant comme

un titulaire régulier à Turin,
avant de réintégrer le groupe
France depuis septembre
dernier. Titulaire contre le
Portugal (0-0) et la Croatie
(2-1) en Ligue des Nations
ces derniers jours, l’ancien
du PSG s’impose peu à peu
dans l’esprit de Deschamps,
comme dans celui de Pirlo à
la Juve. Une progression que
le joueur de 25 ans met sur
le compte de l’exigence ita-
lienne, et surtout celle de

Cristiano Ronaldo « À la Ju-
ventus, notre objectif est de
ramener le 10e Scudetto de
suite à la maison. Mais bien
sûr que sur le plan européen,
ramener cette Ligue des
Champions, ça serait bien.
Cristiano Ronaldo ? C’est
une source d’inspiration. Ce
qu’il fait à 35 ans, c’est très
fort. En termes de travail,
CR7, c’est le meilleur !
L’équipe de France ? Pour
l’instant, l’objectif c’est d’être
rappelé à chaque rassemble-
ment. À plus long terme,
bien sûr que l’objectif c’est
d’être dans le groupe pour
l’Euro 2021. Je n’ai pas de re-
gret d’avoir passé deux ans et
demi loin des Bleus. Je suis
passé au-delà, le principal
c’est le présent et le futur », a
avoué, sur Téléfoot, Rabiot,
qui progresse chaque jour
aux côtés du quintuple Bal-
lon d’Or. Une bonne nou-
velle pour la Juventus et la
France, deux équipes qui au-
ront bien besoin du talent du
gaucher cette saison.

GUARDIOLA
MET EN GARDE
AGÜRO POUR
PROLONGER 

En fin de contrat à
Manchester City, Sergio
Agüero sort d'une
énième saison aboutie
(32 matches, 23 buts).
L'Argentin, âgé de 32
ans, est le meilleur bu-
teur de l'histoire du
club. Mais Pep Guar-
diola ne lui fera aucun
cadeau s'il souhaite res-
ter chez les Skyblues.
«Sergio doit montrer,
comme tout le monde
au club, qu'il mérite
d'être ici, a averti le
coach catalan en confé-

rence de presse. En-
suite, le club et moi
déciderons.» Agüero,
opéré du genou gauche
en juin dernier, a re-
trouvé les terrains sa-
medi face à Arsenal
(1-0). Et «s'il joue à son
niveau, il n'y a aucun
doute qu'il sera un
joueur à conserver»,
précise Guardiola. Reste
à savoir le souhait du
principal intéressé.

MANCHESTER CITY 

JUVENTUS 

RABIOT : «RONALDO EST UNE
SOURCE D’INSPIRATION» Revenu à Totten-

ham en provenance
du Real Madrid dans
le cadre d’un prêt,
Gareth Bale a enfin
rejoué. Cependant,
alors que tout indi-
quait des débuts
tranquilles pour le
Gallois, la machine
londonienne s’est en-
rayée en fin de
match. Entré à la 72e
minute en plein cœur
d’un match fou, le
Gallois a eu le temps
de se signaler et au-
rait pu probablement
tuer le suspens pour
les Spurs. Alors, José
Mourinho a forcé-
ment été interrogé
sur la singulaire coïn-
cidence entre l’entrée
de Gareth Bale lors
du dernier quart
d’heure de jeu et les
trois buts encaissés
dans la foulée. Pas de
lien pour le Special
One mais un avertis-
sement appuyé pour

sa star «Je ne pense
que la décision ne pas
le titulariser était la
bonne », a expliqué
José Mourinho après
la rencontre avant de
développer. « C’est
une décision pour lui
montrer que sa place

n’est pas acquise dans
l’équipe. C’était un

message pour
l’équipe. Dans
cette équipe,
tout le monde
doit se battre
pour gagner sa
place. Il a été
très bien ac-
cepté dans le

groupe. Tout le
monde l’apprécie et je
crois qu’il aime tout
ce qu’il a trouvé ici.
Tout est positif. L’ac-
cent n’était pas sur lui
mais sur le match. »
Le Portugais regrette
également cette occa-
sion manquée du
joueur prêté par le
Real Madrid qui au-
rait pu sceller le sort
de la rencontre. «
C’est dommage qu’il
n’ait pas pu marquer
ce 4ᵉ but qui aurait
tué le match mais
c’est le foot », a
conclu l’ancien ma-
nager des Blues.

MOURINHO «BALE DOIT SAVOIR
QUE SA PLACE N’EST PAS ACQUISE»

VIRGIL VAN DIJK 



Charade

Sudoku n° 010

4 7 5 8
5 9 3 8

3 4 1 2
3 7 6 8

7 6 9 5
3 1 9 5 8 6

9 2 3 4
5 4 2 3 1

1 8 9 6

Le saviez-vous ?
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Lequel parmi ces 4 ministres 
algériens qui n’est plus 

de ce monde ?

Hum    ur…
ww Djamel, allongé sur la plage
pour bronzer, ses gardes du
corps montent la garde à côté
de lui.

L'un remarque deux fourmis
marchant en file indienne sur le
dos de Chadli. La première
fourmi marchait lentement et la
seconde ne se décidât pas à la
doubler.

L'un des gardes : pourquoi la
seconde fourmille ne double pas
la première ?

L'autre : parce qu'elle connait
le code de la route : on ne dou-
ble pas sur un dos-d’âne !

ww Un jour un responsable du
parc automobile de la prési-
dence vient voir Abdelmalek et
lui demande :
- "Monsieur, quelle est votre
marque de voiture préférée,
pour qu'on puisse en commander
?
- Abdelmalek lui répond : ana
nhab Volkswagen.
-Le commis : d'accord Mon-
sieur, voilà une feuille, écrivez-
la-nous marque, le nombre de
voitures et signez en bas afin
que l'on puisse passer com-
mande.
-Abdelmalek panique : euhh, en
fin de compte, ana n'hab
Lada...

Inspiré par Eugène De-
lacroix, à qui il souhaite
rendre hommage, Pablo
Picasso sort en 1955 une
série de peintures nom-
mée “Femmes d’Alger”,
en clin d’œil à “Femmes
d’Alger dans leur appar-
tement”. 
En 2015, la version O

de la série est mise en

vente lors d’enchères. Le
tableau sera vendu à
179,3 millions de dollars
et devient ainsi le plus
cher de tous les temps.
Faisant ainsi rentrer un
peu plus les femmes d’Al-
ger dans l’Histoire et
l’Histoire contempo-
raine de la peinture.

Détente

• AHMED GAID
• BEDOUI
• BELAID
• BENFLIS
• BENGRINA
• BENSALAH
• CHORFI
• DAHMOUNE
• FERRAOUN
• GOUDJIL
• MIHOUBI
• RABHI
• RAHMANI
• TEBOUNE
• YOUNES
• ZEGHMATI

l HORIZONTALEMENT
[1] Agent communal (sobriquet
algérien) [2] Effet produit par la
lumière du soleil sur la peau ; action de
lancer le ballon [3] Diminutif d’un
métal argenté et léger - sorte de
manteau [4] Femme niaise - ancien
peuple d’Arabie cité dans le Coran [5]
Symbole de lumen- partout et pour tous
[6] Article indéfini - déterminant
possessif [7] Corps céleste [8] Agitera
en vue d’une opération 

lVERTICALEMENT
[A] Ancien président algérien [B]
Prénom algérien [C] Pierre à la
propriété astringente - État fédéral [D]
Pronom personnel - enchâssés dans la
mâchoire [E] Déterminant démonstratif
- ancien symbole de la roupie indienne
[F] Page d’information en temps réel du
trafic routier en Algérie - détériorée par
l’usage [G] Ville côtière à l’ouest
d’Alger [H] Prénom d’un ancien
défenseur du MCO - note de musique 

1-Epouse du prophète
Mohammed(QSSSL)
2-Sourate n°1 du Coran
3-Merengo
4-4e Calif abbasside
5-Plat algérien
6-Chanteur chaâbi
7-Membre des 22
8-Auteur de l'Opium
et le Bâton
9-Réalisateur de Bab
El-Oued City

« Celui qui monte dans la Mazda de l’imam
Belkbir deviendra Président. Il y a deux
personnes seulement qui ont monté dans

cette voiture : Bouteflika et moi. »

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Ahmed Taled Ibrahimi
2-Lakhdar Brahimi
3-Abdelhamid Brahimi
4-Mohamed Brahimi El-Mili

L’image du jour

Toujours le premier,
jamais le dernier, 
Rien sans lui n’est
jamais fini, 
Car rien ne peut
commencer sans lui.
Qui est-il ?

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on

s

Sudoku n°010

471569283
596382741

657834912
234917568

328741695
743195826
912678354
865423179
189256437

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

MOHAMED BRAHIMI EL-MILI

DÉBUT

ABDELKADER BENGRINA

MOBILIS ( MOT-BILLE-LISSE)

L'OPIUM ET LE BÂTON

1-Maria
2-Fatiha
3-Hadjout
4-Al Hadi
5-Dolma
6-Mrizek
7-Didouche
8-Mammeri
9-Allouache
10-Kojak
11-Ouargla
12-Benyahia
13-Arribi
14-Ziani
15-Puma

LE TABLEAU LE PLUS CHER
DU MONDE EST LIÉ À ALGER 

10-Série policière
des années 70
11-Wilaya du Sud
12-Ministre algérien
mort dans un accident
d'avion

13-Figure emblématique de l'ESS
14-6e et 7e Ballon d’Or algérien
15-Equipementier de l'O Marseille

Mon premier est
dans une phrase
Mon deuxième est un jouet
Mon troisième est 
contraire de rugueux
Mon tout est une
société nationale

Un président de club
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L’Algérien Ismael Bennacer
confirme l’excellente saison réa-
lisée l’année passée avec le Milan

AC. Auteur d’un début tonitruant,
Bennacer, qu’on annonçait partout cet
été, est resté lucide et concentré sur
son travail avec son club. Stephano
Pioli l’a d’ailleurs bien utilisé en l’ali-
gnant tantôt comme sentinelle tantôt
comme milieu gauche. Grâce à son
abnégation et son application dans le
jeu, l’ancien joueur des Guenners d’ar-
senal a réussi à faire parler de lui de
nouveau dans les plus grands clubs
européens. Hier, des sites espagnols
ont annoncé que l’entraineur Zinédine
Zidane serait en train de discuter avec
ses dirigeants la meilleure façon de
faire venir Bennacer en hiver. Une in-
formation jamais démentie par la di-
rection milanaise, ni par le clan du
joueur. Selon quelques informations
crédibles, Paris, qui envisage de ven-
dre Perdes et Idrissa Guye, serait prêt
à débourser le prix exigé par le club
lombard.  On parle d’un chèque de 40
ME que l’AC Milan souhaite récupé-
rer pour vendre l’un de ses meilleurs
cadres cette année.

Zidane le veut à la place 
de Casemiro 

Le milieu de terrain algérien de 22
ans, arrivé au l'AC Milan à l’été 2019
en provenance d'Empoli pour 16 mil-
lions d'euros, s'est imposé comme l'un
des meilleurs milieux de terrain de la
Serie A. Ses statistiques sont halluci-
nantes puisque pour sa première
année à Milan, il a disputé 35 matchs,
31 en Serie A et quatre en Coppa Ita-
lia avec sa nouvelle. Pour cette raison,
il n’arrête pas de confirmer en  accu-
mulant les bonnes sorties et la presse
italienne évoque de nouveau un éven-
tuel départ en hiver de l’ancien joueur
d’Arsenal. Selon le site spécialisé dans
les transferts des joueurs fichajes.net,
le Real Madrid veut le recruter pour
renforcer son milieu de terrain axial
surtout que le départ du Brésilien
Carlos Henrique Casemiro est envisa-
geable en hiver. 

Leonardo persuade Tuchel et
fait de lui sa priorité 

Cependant, au cours des dernières
heures, le PSG s'est engagé dans la
lutte pour s’attacher les services du
milieu de terrain algérien Ismael Ben-
nacer. L'international algérien est de-
venu l'un des objectifs du Paris
Saint-Germain. C’est d’ailleurs l’une
des exigences de l’entrainement alle-
mand omas Tuchel, pas du tout sa-
tisfait des nouvelles recrues ramenées
en été par le directeur sportif Leo-
nardo. Selon 'SportMediaset', le PSG
envisage de mettre de nouveau la pres-
sion sur la direction milanaise cet
hiver pour essayer de faire venir Ben-
nacer au Parc des Princes, même si les
Milanais considèrent leur pépite algé-
rienne comme étant intouchable. 

Invaincu en club et en
sélection depuis 40 matchs 

La série des bons résultats enregis-
trés par la sélection nationale est le
fruit d’un travail collectif et un esprit
d’équipe sans faille mis en place de-
puis l’arrivée de l’entraineur Dja-
mel Belmadi à la tête de la barre
technique de l’EN mais aussi
grâce aux excellentes perfor-
mances de certains cadres, à
l’image du capitaine Riyad Mah-
rez, Sofiane Feghouli et surtout
Ismael Bennacer qui reste le
seul joueur en Equipe natio-
nale à n’avoir connu la défaite
en sélection et en club depuis
maintenant presque 40 ren-
contres disputées, soit 20
avec le Milan AC et autant
de matchs avec la sélec-
tion algérienne.

Sacchi : «Bennacer
accomplit un
excellent travail» 

Revenant sur les co-
lonnes du célèbre jour-
nal sportif italien La
Gazzetta Dello Sport,
l’ancien sélectionneur
de la Squadra Azura,
Arrigo Sacchi, est re-
venu sur le dernier derby
joué par son ancien club le
Milan AC contre l’Inter
Milan. Sacchi analyse de
manière très lucide le
match et ne tarit d’éloges
sur les hommes du milieu
des  Rossoneri à leur tête
l’Algérien Ismael Bennacer :
«Le Milan de Pioli a gagné à
juste titre et s'est avéré être plus
une équipe que l'Inter. Les Neraz-
zurri ont eu de nombreuses absences
et ont commencé avec 4 nouveaux
joueurs (Kolarov, Hakimi, Vidal et Pe-
risic qui sont revenus d'un prêt au
Bayern) dans la formation de départ.
Bennacer, Kessie, Calhanoğlu, les
trois milieux de terrain, ont
fait un excellent travail et
méritent la note de 7/10
pour l'excellent travail
accompli.»

Capello : «Bennacer
ne cesse de grandir,
lui et Kessie forment
un duo solide» 

Fabio Capello, comme beaucoup
d'autres, ne s'est pas limité à saluer la
performance de Zlatan  dans une in-
terview accordée à la Gazzetta Dello
Sport. Fabio Capello, l’un des entrai-
neurs emblématiques du Milan AC,
est revenu sur la paire du milieu mila-
nais composée d’Ismael Bennacer et
de Frank Kessie. «La paire du milieu
de terrain Bennacer et Kessie ? Elle est
solide et complémentaire. Le premier
(Bennacer) grandit, le second était un
peu perdu après le déménagement à
Milan, mais il se retrouve.»

Moumen A.

VERS UNE LUTTE
PSG-REAL MADRID
POUR BENNACER

Les Verts invaincus depuis 20 matchs 
La Fédération algérienne de football (FAF) a publié hier sur son site officie le nombre exact des

matchs sans défaite alignés par la bande à Djamel Belmadi. Ainsi, après ne match nul enregistré
contre le Mexique à La Haye, l’Equipe nationale venait d’aligner sa vingtième rencontre sans
concéder le moindre revers, y compris bien entendu le match dirigé par l’entraineur Belmadi face
au Qatar. «Dans le courrier adressé par la Fédération qatarie de football (QFA) à son homologue
algérienne de football (FAF) daté du 18 décembre 2018, il est très clairement mentionné que la
rencontre Qatar-Algérie du 27 décembre 2018 au Khalifa International Stadium de Doha est re-
tenue par la FIFA comme match amical international entre les sélections A des deux pays», peut-
on notamment lire. Les Verts n’ont jamais perdu depuis la victoire contre le Togo à Lomé sur le
score de 4 buts à 2 le 18 novembre 2018.

LA FAF CONFIRME 

L’attaquant international algé-
rien Said Benrahma a finalisé son
transfert de prêt vendredi dernier
lors des ultimes moments du mer-
cato local en Angleterre qui permet
aux clubs de Premier League de re-
cruter des joueurs de la Cham-
pionship avant le 16 octobre à 17h.
Après avoir été présenté à la presse,
l’ancien milieu offensif de l’OGC
Nice s'est entraîné avec ses nou-
veaux coéquipiers pour la première
fois  hier lundi au centre d’entraine-
ment de West Ham United, le
«Rush Green». Ses photos à l’entrai-
nement ont fait la Une de plusieurs
journaux londoniens et des diffé-
rents comptes du club de l’Est de
Londres sur les réseaux sociaux. 
Baptême du feu attendu
samedi contre Mahrez  

Le nouveau numéro neuf de
West Ham United, Said Benrahma,

a été photographié hier lors de la
séance d'entraînement  effectuée
avec ses nouveaux coéquipiers pour
la première fois depuis la signature
de son contrat de prêt avec les
Hammers. Benrahma était donc
parmi le groupe qui prépare le pro-
chain match des Hammers en Pre-
mier League, prévu ce week-end
contre Manchester City. Absent lors
du match nul ramené contre Tot-
tenham 3 buts à 3, Benrahma de-
vrait donc effectuer son baptême du
feu contre son camarade et exemple
en sélection Riyad Mahrez.  
Thomas (Ent-Brentford) :
«Triste de perdre
Benrahma mais il mérite de
jouer en P. League» 

L’entraineur de Brentford, FC
omas Frank, s’est dit très triste du
départ de son international algérien
Said Benrahma. Interrogé au sujet

du transfert de son ex-joueur algé-
rien, l’entraineur danois déclare :
«On est tristes du départ de Ben-
rahma, mais il était temps pour lui
d’évoluer en Premier League. C’est
un joueur qui a beaucoup progressé
avec nous durant les deux saisons
passées à Brentford. Il a marqué
beaucoup de buts et délivré plusieurs
passes décisives, je suis content
quand même de sa progression.»

Moumen A.

Bendebka signe un doublé
contre Al Nasr 

L’ancien milieu de terrain
du NAHD et du Mouloudia
d’Alger Sofiane Bendebka
réalise un début de saison
canon avec son club Al
Fateh en Arabie Saoudite.
Bendebka, dans un grand
jour, a encore une fois réussi
un doublé salvateur face à

l’ogre saoudien d’Al Nassr Riyad dans ce
match gagné deux buts à un. Pour rappel,
contacté par des clubs en Arabie Saoudite,
Sofiane a préféré prolonger avec Al Fateh. 

Slimani rejoue avec Leicester
Après avoir échoué à

trouver un club preneur cet
été, l’attaquant international
algérien Islam Slimani,
obligé d’aller au bout de son
contrat avec son club Lei-
cester City, a rejoué avec son
club employeur pour la pre-
mière fois depuis plus de
deux années. Prêté à New-

castle United, Fenerbahcé, puis Monaco
Slimani n’avait d’autre solution que de se
battre pour gagner une place avec les
Foxes. Ce dimanche, l’ancien joueur du
Sporting Lisbonne a signé ses premières
minutes de la saison en faisant son entrée
en jeu à la place de son camarade le Nigé-
rian Kelechi Iheanacho à la 72’.

Ounas épate déjà 
Di Francesco

Quelques séances d’en-
trainement et une seule
apparition ont été suffi-
santes pour Adam Ounas
afin de convaincre son
entraîneur à Cagliari, Eu-
sebio Di Francesco. Ce
dernier n’a pas tari
d’éloges sur son joueur al-

gérien, Adam Ounas. Le technicien italien
a ainsi déclaré en conférence de presse :
«Ounas a des qualités exceptionnelles. Il
sait dribler et délivrer les passes décisives. Il
va nous apporter un plus, c’est ce dont nous
avions besoin.»

Une première pour Fares 
en LDC !

Après une absence de plusieurs années,
la Lazio de Rome effectuera ce soir son re-
tour en Ligue des Champions lorsqu’elle re-
cevra l’une des meilleures équipes
européennes le Borussia Dortmund en l’oc-
currence. Aligné en seconde période lors
de la sévère défaite de son équipe contre la
Sampdoria, samedi, l’entraineur Simone
Inzaghi pourrait bien incorporer son dé-
fenseur international algérien Mohamed
Salim Fares d’entrée. Une première pour le
défenseur champion d’Afrique, arrivé cet
été à la Lazio en provenance de Spal Fer-
rara. 

PREMIÈRE SÉANCE EFFECTUÉE HIER AU «RUSH GREEN»  

BENRAHMA ACCUEILLI COMME UNE STAR À WEST HAM !
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